

高级威胁防护管理

docs.paloaltonetworks.com

Contact Information

Corporate Headquarters: Palo Alto Networks 3000 Tannery Way Santa Clara, CA 95054 www.paloaltonetworks.com/company/contact-support

About the Documentation

- For the most recent version of this guide or for access to related documentation, visit the Technical Documentation portal docs.paloaltonetworks.com.
- To search for a specific topic, go to our search page docs.paloaltonetworks.com/search.html.
- Have feedback or questions for us? Leave a comment on any page in the portal, or write to us at documentation@paloaltonetworks.com.

Copyright

Palo Alto Networks, Inc. www.paloaltonetworks.com

© 2022-2023 Palo Alto Networks, Inc. Palo Alto Networks is a registered trademark of Palo Alto Networks. A list of our trademarks can be found at www.paloaltonetworks.com/company/trademarks.html. All other marks mentioned herein may be trademarks of their respective companies.

Last Revised

May 18, 2023

Table of Contents

高级威胁防护	5
高级威胁防护检测服务	6
威胁签名类别	8
防止网络免遭第4层和第7层逃避的最佳实践	15
与 Palo Alto Networks 共享威胁情报	
高级威胁防护资源	28
配置威胁防护	
设置防病毒威胁、防间谍软件和漏洞防护	
配置内联云分析	
防止暴力攻击	45
自定义暴力签名的操作和触发条件	
启用规避签名	
创建威胁异常	
使用 DNS 查询来确定网络上受感染的主机	
DNS Sinkholing 的工作原理	
配置 DNS Sinkholing	57
为自定义域列表配置 DNS Sinkholing	
将 Sinkholing IP 地址配置为网络上的本地服务器	60
查看试图连接到恶意域的受感染主机	63
自定义签名	67
监控高级威胁防护	69
查看威胁日志	
查看高级威胁防护报告	77
监控阻止 IP 列表	
进一步了解威胁签名	
根据威胁类别创建自定义报告	84



高级威胁防护

在何处可以使用?	需要提供什么?
 Prisma Access (Managed by Strata Cloud Manager) 	 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证
Prisma Access (Managed by Panorama)	
NGFW (Managed by Strata Cloud Manager)	
 NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama) 	
VM-SERIES	
CN-Series	

Palo Alto Networks[®] 新一代防火墙威胁入侵防护订阅使用多管齐下的检测机制来保护您的网络并防御商业威胁和高级持续性威胁 (APT),从而对抗整个威胁形势。Palo Alto Networks 威胁防护解决方案由以下订阅组成:

- 高级威胁防护一高级威胁防护云服务使用内联深度学习和机器学习模型,实时防御从未发现过的规避式未知 C2 威胁。作为一种超低延迟的原生云服务,这种可无限扩展的解决方案始终与模型训练改进保持同步。它还支持本地深度学习,这是对高级威胁防护中基于云的内联云分析组件的补充,提供了一种对零日威胁和其他逃避威胁执行快速、基于本地深度学习的分析的机制。高级威胁防护许可证包含威胁防护的所有优势。
- 威胁预防 基本威胁预防订阅基于从各 Palo Alto Networks 服务收集的恶意流量数据生成的签 名。防火墙使用这些签名根据特定威胁强制执行安全策略,这些威胁包括:命令和控制 (C2)、 各种已知恶意软件和漏洞利用;结合防火墙的 App-ID 和 User-ID 识别技术,可以交叉引用上下 文数据以生成精细策略。作为威胁缓解策略的一部分,您还可以识别和阻止已知或有风险的文 件类型和 IP 地址,其中有几个预建类别可用,包括指定了 Bulletproof 服务提供商和已知恶意 IP 的列表。如果使用专用工具和软件,可以创建自己的漏洞签名,根据网络的独特需求定制入 侵防护功能。

为最大限度发挥威胁防护的效果,除高级 | 威胁防护外, Palo Alto Network 还推荐以下订阅服务:

DNS 安全 — DNS 安全云服务,旨在保护您的组织免遭基于 DNS 的高级威胁。DNS 安全将高级机器学习和预测分析应用于各种威胁情报来源,可生成增强的 DNS 签名集并提供 DNS 请求的实时分析,以保护您的网络,防御新生成的恶意域。DNS 安全可以检测各种 C2 威胁,包括DNS 隧道、DNS 重新绑定攻击、使用自动生成功能创建的域、恶意软件主机等等。DNS 安全需要"高级威胁防护"或"威胁防护"订阅,并与之配合使用,才能全面覆盖 DNS 威胁。

Palo Alto Networks 入侵防护订阅共同提供用于在攻击过程的各个阶段拦截和破坏攻击链的综合解 决方案,并且能够让您深入了解如何在网络基础设施上防止安全侵犯。

高级威胁防护检测服务

在何处可以使用?	需要提供什么?
 Prisma Access (Managed by Strata Cloud Manager) 	 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证
Prisma Access (Managed by Panorama)	
NGFW (Managed by Strata Cloud Manager)	
NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama)	
VM-SERIES	
CN-Series	

威胁防护是一种入侵防护系统 (IPS) 解决方案,该方案使用具有在防火墙和云端运行的组件的多层预防系统,可以跨所有端口和协议检测并阻止恶意软件、漏洞利用以及命令和控制 (C2)。威胁防护使用来自 Palo Alto Networks 服务的综合威胁数据来运行多种检测服务以创建签名,每个签名都具有特定的可识别模式,防火墙在检测到匹配威胁和恶意行为时使用该云来强制执行安全策略。根据威胁类型对这些签名进行分类,并为其分配唯一识别码。为了检测与这些签名相对应的威胁,防火墙将运行分析引擎,对表现出异常特征的网络流量进行检查和分类。

除了基于签名的检测机制外,高级威胁防护还提供内联检测系统,以防止未知和规避性 C2 威胁,包括通过 Empire 框架产生的威胁,以及命令注入和 SQL 注入漏洞。高级威胁防护云会运行可扩展 深度学习模型,在防火墙上按请求启用内联分析功能,以防止零日威胁进入网络。这允许您使用带 有内联检测器的实时流量检查来防止未知威胁。高级威胁防护云中这些基于 ML 的深度学习检测引 擎可分析流量中的未知 C2 和漏洞,这些引擎利用 SQL 注入和命令注入来防范零日威胁。为了提 供威胁上下文和全面的检测详细信息,该功能会生成报告,其中包括攻击者使用的工具/技术、检测的范围和影响,以及 MITRE ATT&CK[®] 框架定义的相应网络攻击分类。

MITRE ATT&CK[®] 是针对网络攻击者行为的精选知识库和模型。本作品按 The MITRE Corporation 许可进行复制和分发。MITRE Corporation (MITRE) 特此授予您非独占、免 版税的许可,以将 ATT&CK[®]用于研究、开发和商业目的。您为此类目的制作的任何 副本均已获得授权,前提是您在任何此类副本中复制了 MITRE 的版权名称和本许可。

通过运行基于云的检测引擎,您可以访问大量自动更新和部署的检测机制,而无需用户下载 更新包,或运行将消耗资源的基于防火墙的流程密集型分析器。基于云的检测引擎逻辑使用 WildFire 的 C2 流量数据集进行持续监控和更新,并将得到 Palo Alto Networks 威胁研究人员的 额外支持,由他们提供人工干预来实现高精度检测增强。高级威胁防护的深度学习引擎支持通过 HTTP、HTTP2、SSL、未知 UDP 和未知 TCP 应用程序对基于 C2 的威胁进行分析。其他分析模型 通过内容更新提供,但是,对现有模型的增强是将作为云端更新执行,不需要更新防火墙。

高级威胁防护还支持本地深度学习,它提供了一种机制,可以对零日威胁和其他规避威胁执行 基于本地深度学习的快速分析,作为高级威胁防护的基于云的内联云分析组件的补充功能。与 Palo Alto Networks 发布的签名集匹配的已知恶意流量将被丢弃(或对其应用另一个用户定义的操 作);但是,与可疑内容条件匹配的某些流量会重新路由,以便使用深度学习分析检测模块进行分 析。如果需要进一步分析,流量将发送到高级威胁防护云进行其他分析,以及检查必要的误报和漏 报。深度学习检测模块基于在高级威胁防护云中运行的成熟检测模块,因此具有相同的零日威胁检 测和高级威胁检测功能。但是,它们还具有处理更高流量的额外优势,而不会出现与云查询相关的 滞后。这使您能够在更短的时间内检查更多流量并接收判定。这在面临具有挑战性的网络条件时尤 其有用。



Palo Alto Networks 还提供威胁防护订阅,该订阅不包括基于云的高级威胁防护许可证中的功能。



防火墙使用的威胁签名大致分为三种类型:防病毒、防间谍软件、漏洞,此外,相应的安全配置文件会用这些签名来强制执行用户定义的策略。

Palo Alto Networks 云交付安全服务还会为各自的服务生成 WildFire 和 DNS C2 签名 以及生成文件格式签名,后者可以指定文件类型来代替威胁签名;例如,作为签名例 外。

- 防病毒签名可检测各种类型的恶意软件和病毒,包括蠕虫、特洛伊木马和间谍软件下载。
- 防间谍软件签名可在受影响主机上检测试图对外开启背景连线通信,或向外部 C2 服务器发送信 标的 C2 间谍软件。
- 漏洞签名可检测利用系统漏洞的行为。

签名具有带关联默认操作的默认严重性级别;例如,如果存在高度恶意的威胁,则设置为"重置两者"。此设置基于 Palo Alto Networks 的安全建议。

如果在部署中存在专门的内部应用程序,或在第三方情报源中使用开源的 Snort 和 Suricata 规则,则可以创建自定义签名以提供专门的保护。

防火墙接收两种形式为更新包的签名更新:每天一次的防病毒内容更新和每周一次的应用程序和 威胁内容更新。防病毒内容更新包括防病毒和防间谍软件安全配置文件分别使用的防病毒签名和 DNS (C2) 签名。应用程序和威胁的内容更新包括漏洞和防间谍软件签名,分别由漏洞和防间谍软 件安全配置文件使用。更新包还包括其他服务和子功能利用的其他内容。更多信息,请参阅动态内 容更新。

威胁签名类别

在何处可以使用?	需要提供什么?
 Prisma Access (Managed by Strata Cloud Manager) 	 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证
Prisma Access (Managed by Panorama)	
NGFW (Managed by Strata Cloud Manager)	
NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama)	
VM-SERIES	
CN-Series	

在防火墙扫描网络流量时用于检测不同威胁类型的 Palo Alto Networks 威胁签名共有三种类型:

- 防病毒签名 检测可执行文件和文件类型中发现的病毒和恶意软件。
- 防间谍软件签名 检测命令和控制 (C2) 活动,受感染客户端上的间谍软件将通过这些活动, 在未经用户同意的情况下收集数据和/或与远程攻击者通信。
- 漏洞签名 检测攻击者有可能会试图利用的系统缺陷。

签名的严重性表明检测到事件的风险。签名的默认操作(例如,阻止或警告)正是 Palo Alto Networks 推荐您实施匹配流量的方式。

您必须设置防病毒威胁、防间谍软件和漏洞防护以定义检测到威胁时要采取的行动,并且您可以轻 松使用默认安全配置文件,根据 Palo Alto Networks 的建议开始阻止威胁。对于每种签名类型、 类别,甚至是特定签名,您都可以继续修改或创建新的配置文件,以便更精细地执行潜在威胁。

下表按类别(防病毒、间谍软件和漏洞)列出了所有可能的签名类别,并包含每个类别中提供签名的内容更新(应用程序和威胁、防病毒或 WildFire)。此外,还可以前往 Palo Alto Networks 威胁库以进一步了解威胁签名。

威胁类别	提供这些签名的 内容更新	说明

防病毒签名

apk	防病毒 WildFire	恶意安卓应用程序 (APK) 文件。
MacOSX	防病毒 WildFire	 恶意 MacOSX 文件,包括: Apple 磁盘映像 (DMG) 文件。 Mach 对象文件 (Mach-O) 是可执行文件、库和对象 代码。

威胁类别	提供这些签名的 内容更新	说明
		• Apple 软件安装程序包 (PKG)。
flash	防病毒 Wildfire 或 WildFire Private	嵌入网页的 Adobe Flash 小程序和 Flash 内容。
jar	防病毒 Wildfire	Java applet(JAR/Class 文件类型)。
ms-office	防病毒 Wildfire 或 WildFire Private	Microsoft Office 文件,包括文档 (DOC、DOCX、RTF)、工作簿(XLS、XLSX)和 PowerPoint(PPT、PPTX)。还包括Office Open XML (OOXML) 2007+文档。
pdf	防病毒 Wildfire 或 WildFire Private	可移植文档格式 (PDF) 文件。
pe	防病毒 Wildfire 或 WildFire Private	 可移植可执行 (PE) 文件可以在 Microsoft Windows 系统 上自动执行,并且仅在获得授权时才被允许。这些文件 类别包括: 对象代码。 字体 (FON)。 系统文件(SYS)。 驱动程序文件 (DRV)。 Windows 控制面板项目 (CPL)。 动态链接库 (DLL)。 用于 OLE 自定义控件或 ActiveX 控件的库 (OCX)。 Windows 屏保文件 (SCR)。 在 OS 和固件之间运行,以便于设备更新和引导操作的可扩展固件接口 (EFI)。 程序信息文件 (PIF)。
linux	防病毒 Wildfire	可执行与可链接格式 (ELF) 文件。
archive	防病毒 Wildfire	Roshal Archive(RAR 和 7-Zip)压缩文件。

威胁类别	提供这些签名的 内容更新	说明
间谍软件签名		
通告	应用程序和威胁	监测可能会显示不需要的广告的程序。一些广告软件会 修改浏览器以突出显示并超链接 Web 页面上最常搜索的 关键字 — 这些链接将用户重定向到广告网站。此外,广 告软件还会从命令和控制 (C2) 服务器检索更新,并将这 些更新安装到浏览器或客户端系统上。 此类别的新发布保护工具很少见。
autogen	防病毒	这些基于有效负载的签名可以检测命令和控制 (C2) 流量,并自动生成。重要的是,即使是 C2 主机未知或变化迅速,自动生成的签名也能检测到 C2 流量。
后门	应用程序和威胁	检测允许攻击者未经授权远程访问系统的程序。
Botnet	应用程序和威胁	显示 botnet 活动。Botnet 是被攻击者控制的受恶意软件感染的计算机("机器人")网络。攻击者可以集中命令 botnet 中的每台计算机,并同时执行协调操作(例如,启动 DoS 攻击等)。
浏览器劫持	应用程序和威胁	检测正在修改浏览器设置的插件或软件。浏览器劫持者 可能会接管自动搜过或跟踪用户的 Web 活动,并将此信 息发送给 C2 服务器。 此类别的新发布保护工具很少见。
挖矿程序	应用程序和威胁	(有时也称为加密攻击或挖掘程序)检测利用计算资源 在用户不知情的情况下挖掘加密货币的恶意程序的下载 尝试或产生的网络流量。挖矿程序的二进制文件通常由 尝试确定系统基础架构的 Shell 脚本下载器传输,会杀死 系统上的其他挖掘程序进程。一些挖掘程序进程在其他 进程中执行,例如呈现恶意 Web 页面的 Web 浏览器。
数据窃取	应用程序和威胁	检测向已知 C2 服务器发送信息的系统。 此类别的新发布保护工具很少见。
dns	防病毒	检测连接到恶意域的 DNS 请求。 Dns 和 dns-wildfire 签名检测相同的恶意域;但是, dns 签名包含在日常的防病毒内容更新中, dns-wildfire 签名 包含在每 5 分钟发布保护措施的 Wildfire 更新中。
dns-security	防病毒	检测连接到恶意域的 DNS 请求。

威胁类别	提供这些签名的 内容更新	说明
		除 DNS 安全服务生成的唯一签名外, dns-security 还包 括来自 dns 和 dns-wildfire 的签名。
dns-wildfire	Wildfire 或	检测连接到恶意域的 DNS 请求。
	WildFire Private	Dns 和 dns-wildfire 签名检测相同的恶意域;但是, dns 签名包含在日常的防病毒内容更新中, dns-wildfire 签名 包含在每 5 分钟发布保护措施的 Wildfire 更新中。
下载程序	应用程序和威胁	(也被称为植入程序、stager 或加载程序)检测利用互联网连接到远程服务器以在受影响系统上下载并执行 恶意软件的程序。最常见的用例是在网络攻击第一阶 段的最高点部署的下载程序,其中,执行下载程序所 获取的有效载荷被视为第二阶段。常见的下载程序类 型包括 Shell 脚本(Bash, PowerShell等)、特洛伊木 马、以及 PDF 和 Word 文件等恶意诱惑文档(也称为 maldos)。
欺诈	应用程序和威胁	(包括表单劫持、网络钓鱼和诈骗)检测对已确定会被 注入恶意 JavaScript 代码以收集用户敏感信息的受影响 网站的访问(例如,从电子商务网站结账页面捕获的付 款信息中的名称、地址、电子邮件、信用卡号、CVV、 到期日期等)。
黑客工具	应用程序和威胁	检测被恶意操作者用于执行侦听、攻击或访问易受攻击 系统、泄漏数据,或创建命令和控制渠道,以在未经授 权的情况下暗中控制计算机系统的软件工具生成的流 量。这些程序与恶意软件和网络攻击强烈关联。黑客工 具可能会以善意方式部署用于红队和蓝组运作、渗透测 试和研发。使用或拥有这些工具在某些国家或地区是违 法的,这与工具用途无关。
密钥日志记录程 序	应用程序和威胁	通过记录按键和捕获屏幕截图检测允许攻击者秘密跟踪 用户活动的程序。 按键记录程序使用各种 C2 方法定期将日志和报告发送
		判顶在入的电丁邮件地址或 C2 服务器。通过按键记录 程序监管,攻击者可以检索能够启用网络访问的凭据。
networm	应用程序和威胁	检测能实施系统间自我复制和传播的程序。网络蠕虫可 能会使用共享资源或利用安全故障访问目标系统。
网络钓鱼工具包	应用程序和威胁	在用户尝试连接到网络钓鱼工具包登录页面时进行检测 (可能是在接收到包含连接到恶意站点的链接的电子邮 件后)。网络钓鱼网站诱使用户提交攻击者可以窃取的 凭据,以便登录到网络。

威胁类别	提供这些签名的 内容更新	说明
		除了阻止访问网络钓鱼工具包登陆页面 外,还要启用 ^{多因素身份验证和防止凭证 网络钓鱼,以在各个阶段防止网络钓鱼攻 击。}
利用后	应用程序和威胁	检测指示攻击利用后阶段的活动,此时,攻击者尝试对 受攻击系统的价值进行评估。这可能包括评估存储在系 统上的数据敏感性,以及系统在进一步危害网络方面的 有用性。
webshell	应用程序和威胁	检测 Web 外壳和 Web 外壳流量,包括植入检测以及 命令和控制交互。Web 外壳必须首先由恶意操作者植 入到受影响的主机中,通常针对的是 Web 服务器或框 架。随后与 Web 外壳文件进行的通信经常使恶意操作 者在系统中建立立足点,执行服务和网络枚举、泄漏 数据,并在 Web 服务器用户上下文中实施远程代码执 行。PHP、.NET 和 Perl 标记脚本是最常见的 Web 外 壳类型。攻击者还会使用受到 Web 外壳影响的服务器 (Web 服务器可以是面向互联网的系统,也可以是内部 系统)攻击其他内部系统。
间谍软件	应用程序和威胁	检测出站 C2 通信。这些签名可以自动生成,或是通过 Palo Alto Networks 研究人员手动创建。
漏洞签名	1	
暴力破解	应用程序和威胁	暴力破解签名检测特定时间范围内多次出现的情况。虽 然孤立的活动可能是良性的,但暴力破解签名可以表明 发生可疑活动时的频率和速率。例如,单个 FTP 登录失 败不会显示恶意活动。但是,短时间内 FTP 多次登录失 败可能表示攻击者正尝试通过密码组合来访问 FTP 服务 器。 您可以针对暴力破解签名调整活动和触发条件。
代码执行	应用程序和威胁	检测代码执行漏洞(攻击者可利用此漏洞,使用已登录 用户的权限在系统上运行代码)。
代码混淆	应用程序和威胁	检测已转换(以隐藏某些数据)但同时又保留了功能的 代码。混淆的代码很难或者无法被读取,因此就不知道

威胁类别	提供这些签名的 内容更新	说明
		代码正在执行哪些命令,或是代码想要与哪个程序进行 交互。最常见的是,恶意操作者会混淆代码以隐藏恶意 软件。更为罕见的是,合法的开发人员可能会混淆代码 以保护隐私、知识产品或提高用户体验。例如,某些类 别的混淆(例如缩小)会减少文件大小,从而减少网站 加载时间和带宽使用。
dos	应用程序和威胁	检测拒绝服务 (DoS) 攻击,此时,攻击者尝试使目标系 统不可用,暂时中断系统和相关的应用程序和服务。要 执行 DoS 攻击,攻击者可能会使目标系统泛滥,或是发 送导致其失败的信息。DoS 攻击会使合法用户(员工、 成员和账户持有者等)失去其希望访问的服务或资源。
漏洞利用工具包	应用程序和威胁	检测漏洞利用工具包登录页面。漏洞利用工具包登录页 面常常包含多个浏览器和插件中针对一个或多个常见漏 洞和暴露 (CVE) 的多个漏洞利用。因为目标 CVE 更改速 度快,因此,漏洞利用工具包签名可基于漏洞利用数据 包登录页面(而非 CVE)触发。
		当用户访问带漏洞利用工具包的网站时,漏洞利用工具 包就会扫描目标 CVE,并尝试以静默的方式发送恶意有 效负载到受害者的计算机。
信息泄露	应用程序和威胁	检测攻击者可以用于窃取敏感信息或专有信息的软件漏 洞。通常,因为不存在全面的检查来保护数据,因此信 息泄露可能存在,攻击者可以通过发送创建的请求来利 用信息泄露。
insecure- credentials	应用程序和威胁	检测是否为软件、网络设备和 loT 设备使用了弱密码、 已泄漏的密码和制造商默认的密码。
溢出	应用程序和威胁	检测溢出漏洞(攻击者可以利用未对请求进行适当检查的情况)。成功的攻击可能会导致使用应用程序、服务 器或操作系统权限执行远程代码。
网络仿冒	应用程序和威胁	在用户尝试连接到网络钓鱼工具包登录页面时进行检测 (可能是在接收到包含连接到恶意站点的链接的电子邮 件后)。网络钓鱼网站诱使用户提交攻击者可以窃取的 凭据,以便登录到网络。
		除了阻止访问网络钓鱼工具包登陆页面 外,还要启用多因素身份验证和防止凭证 网络钓鱼,以在各个阶段防止网络钓鱼攻 击。

威胁类别	提供这些签名的 内容更新	 说明
协议异常	应用程序和威胁	检测协议行为偏离标准和合规使用时的协议异常。例 如,格式错误的数据包、写入不当的应用程序、或在非 标准端口上运行的应用程序等,都将被视为协议异常, 并可用作规避工具。最佳实践是阻止任何严重性的协议 异常。
Sql 注入	应用程序和威胁	检测一种常见的黑客技术,此时,攻击者将 SQL 查询插 入到应用程序的请求中,以便从数据库读取或是修改数 据库。这种类型的技术通常用于未全面清理用户输入的 网站。

防止网络免遭第4层和第7层逃避的最佳实践

在何处可以使用?	需要提供什么?				
 Prisma Access (Managed by Strata Cloud Manager) 	 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证 				
Prisma Access (Managed by Panorama)					
NGFW (Managed by Strata Cloud Manager)					
NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama)					
VM-SERIES					
CN-Series					

要监控和防止网络免遭大多数第4层和第7层攻击,以下是一些建议。

- □ 升级到最新的 PAN-OS 软件版本和内容版本,以确保您拥有最新的安全更新。请参阅安装内容 和软件更新。
- □ 启用 DNS 安全((需要威胁防护和 DNS 安全订阅许可证))来对恶意 DNS 请求执行 Sinkhole。Palo Alto Networks 建议在防间谍软件配置文件中使用下列 DNS 安全类别配置设置:

SIGNATURE SOURCE LOG SEVERITY POLICY ACTION PACKET O	APTURE
default-paloalto-dns sinkhole extended	capture
✓ : DNS Security	
Command and Control Domains default (high) sinkhole extended	capture
Dynamic DNS Hosted Domains default (informational) sinkhole disable	
Grayware Domains default (low) sinkhole disable	
Malware Domains default (medium) sinkhole disable	
Parked Domains default (informational) sinkhole disable	
Phishing Domains default (low) sinkhole disable	
Proxy Avoidance and Anonymizers default (low) sinkhole disable	
Delay the Decision of Decision of the State	

- 对于日志严重性设置,请使用默认设置:
- 对于策略操作,将所有签名源设为 sinkhole。
- 对于数据包捕获,将命令和控制域设为扩展捕获。将所有其他类别保留为默认设置。

更多有关防间谍设置的信息,请参阅最佳实践 Internet 网关防间谍配置文件。

□ 如果您订阅了有效的高级威胁防护,请启用内联云分析和本地深度学习(如果有),以实时阻止高级 C2 和间谍软件威胁。每个分析引擎的默认操作都是 alert(警报),它会在检测到相应的威胁时生成威胁日志;但是,Palo Alto Networks 建议将所有分析模型操作设置为 Reset-Both(重置二者)。这会丢弃匹配的数据包并向客户端和服务器发送 RST,从而中断连接并生成威胁日志条目。

□ 设置防火墙充当代理并启用规避签名:

DSN代理不属于防火墙安全策略引擎;相反,它会在保持域到 *IP* 映射的同时引导防火墙解析 *DNS* 主机名,这对于防止 *TLS/HTTP* 规避至关重要。

• 配置 DNS 代理对象。

作为 DNS 代理, 防火墙解析 DNS 请求并缓存主机名到 IP 地址的映射, 以便快速高效地解 析将来的 DNS 查询。

• 启用规避签名

当客户端连接到非源 DNS 请求中指定的域时,用于检测创建的 HTTP 或 TLS 请求的规避签 名将发出警报。启用规避签名之前,请务必配置 DNS 代理。若无 DNS 代理,当 DNS 负载 均衡配置中的 DNS 服务器向防火墙和客户端返回不同的 IP 地址(用于承载相同资源的服务器)来响应同一 DNS 请求时,可触发规避签名。

Anti-S	Anti-Spyware Profile ()								
	Name Evasion Protection Description								
Signa	ture Po	olicies	Signature Exception	S DNS Poli	cies DNS E	Exceptions			
Qeva	asion								$2/10344$ \rightarrow \times
ENAB	ID	THREA	TNAME	IP ADDRESS EXEMPTIONS	POLICY	CATEGORY	SEVERITY	ACTION	PACKET CAPTURE
 Image: A set of the set of the	149	Suspicio	ous TLS Evasion Found			spyware	informational	default (allow)	disable
 Image: A set of the set of the	149	Suspicio	ous HTTP Evasion Found			spyware	informational	default (allow)	disable
Show all signatures Displaying 1 - 2/ 2 threats									
								OK	Cancel

 对于运行 Prisma Access 的部署或没有内部 DNS 服务器的网络,请将 DNS 策略配置为 使用 Palo Alto Networks Sinkhole IP 地址 (72.5.65.111),而不是默认的 Sinkhole FQDN (sinkhole.paloaltonetworks.com)。

防间谍软件配置文件使用的 DNS sinkhole 使防火墙能够伪造对域的 DNS 查询的响应,将为 sinkhole 操作配置的类别与指定的 sinkhole 服务器相匹配,从而帮助识别受感染的主机。使用 默认的 sinkhole FQDN 时,防火墙会将 CNAME 记录作为响应发送给客户端以期内部 DNS 服务器将解析 CNAME 记录,从而可以记录并标记从客户端到配置的 sinkhole 服务器的恶意通 信。但是,如果客户端正在运行 Prisma Access、处于没有内部 DNS 服务器的网络中,或者使 用其他无法将 CNAME 正确解析为 A 记录响应的软件或工具,则会丢弃 DNS 请求,从而导致 对威胁分析至关重要的流量日志详细信息不完整。

- □ 对于服务器,创建安全策略规则以仅允许您在每个服务器上批准的应用程序。验证用于应用程序的标准端口与服务器上的侦听端口匹配。例如,为了确保您的电子邮件服务器仅允许 SMTP 通信,将 Application(应用程序)设置为 smtp并将 Service(服务)设置为 application-default(应用程序-默认)。如果服务器仅使用一部分标准端口(例如,如果您的 SMTP 服务器仅使用端口 587,同时 SMTP 应用程序有被定义为 25 和 587 的标准端口),应创建仅包括端口 587 的新的自定义服务,并在安全策略规则中使用此新服务,而不是使用 application-default(应用程序-默认)。此外,确保对特定源和目标区域与 IP 地址集的访问受限。
- 使用安全策略阻止所有未知应用程序和流量。通常,分类为未知流量的唯一应用程序是您网络 上的内部或自定义应用程序或潜在威胁。未知流量可能是不合规的应用程序或不正常或异常的 协议,或者是使用非标准端口的已知应用程序,因此应将这两种应用程序阻止。请参阅管理自 定义应用程序或未知应用程序。

□ 创建文件传送阻止以阻止基于互联网的服务器消息块 (SMB) 流量的可移植可执行 (PE) 文件类型, 该流量从信任区域流向不信任区域 (ms-ds-smb 应用程序)。

File I	File Blocking Profile						
	Name Block	R PE for SMB					
Q					1 i	tem \rightarrow	\times
	NAME	APPLICATIONS	FILE TYPES	DIRECTION	ACTION		
	Block PE for SMB	ms-ds-smb-base	any	both	alert		
(+) A	dd 😑 Delete						
					ОК	Cance	

■ 实时阻止 PE(可移植可执行文件)、ELF 和 MS Office 文件,以及 PowerShell 和 Shell 脚本的 恶意变体。启用 WildFire 内联机器学习后,您可以在防火墙上使用机器学习动态分析文件。防 病毒保护这一附加层是基于 WildFire 的签名的补充,可扩展至尚不存在签名的文件。

- □ 创建配置的区域保护配置文件,以防范基于数据包的攻击(Network(网络) > Network Profiles(网络配置文件) > Zone Protection(区域保护)):
 - 选择此选项以丢弃 Malformed(格式错误)的 IP 数据包(Packet Based Attack Protection(基于数据包的攻击保护) > IP Drop(IP 丢弃))。

Zone Protection	Profile		0
Name B Description	est Practice		
Flood Protection	Reconnaissance Protection	Packet Based Attack Protection	Protocol Protection Ethernet SGT Protection
IP Drop TCP D	rop ICMP Drop IPv6 Dro	p ICMPv6 Drop	
Spoofed IP add	ress		
Strict IP Addres	ss Check		
Fragmented tra	iffic		
IP Option Drop			
Strict Source F	Routing	Security	
Loose Source	Routing	Stream ID	
Timestamp		Unknown	
Record Route		🔀 Malformed	
			OK Cancel

• 启用丢弃 Mismatched overlapping TCP segment(不匹配的重叠 TCP 分段)选项(Packet Based Attack Protection(基于数据包的攻击保护) > TCP Drop(TCP 丢弃))。

通过故意建立与重叠的连接,但其中的数据不同,可以尝试导致攻击者误解连接的意图,故 意诱发误报或漏报。攻击者还可使用 IP 欺骗和序列号预测来拦截用户的连接并插入自己的 数据。选择 Mismatched overlapping TCP segment(不匹配的重叠 TCP 分段)选项,指定 PAN-OS 丢弃具有不匹配的重叠数据的帧。当接收到的分段包含在另一个分段中、与另一个分段部分重叠,或包含另一个完整的分段时,应将其丢弃。

 启用丢弃 TCP SYN with Data(带数据的 TCP SYN) 和丢弃 TCP SYNACK with Data(带数 据的 TCP SYNACK)选项(Packet Based Attack Protection(基于数据包的攻击保护) > TCP Drop(TCP 丢弃))。

在三向握手期间,丢弃负载中包含数据的 SYN 和 SYN-ACK 数据包,阻止负载所包含的恶意 软件并防止其在 TCP 握手完成之前提取未授权的数据,以增加安全性。

• 在防火墙转发数据包之前,将 TCP 时间戳从 SYN 数据包中删除(Packet Based Attack Protection(基于数据包的攻击保护) > TCP Drop(TCP 丢弃))。

当您启用 Strip TCP Options - TCP Timestamp (删除 TCP 选项 — TCP 时间戳)选项 时, TCP 连接两端的 TCP 堆栈都不会支持 TCP 时间戳。这可以防止攻击同一序列号多个数 据包上使用的不同时间戳。

Zone Protection Profile	0
Name my-zone-protect Description	
Flood Protection Reconnaissance Protection Packet Based Attack Protection Protocol	Protection Ethernet SGT Protection
IP Drop TCP Drop ICMP Drop IPv6 Drop ICMPv6 Drop	
✓ Mismatched overlapping TCP segment	
Split Handshake	
✓ TCP SYN with Data	
CP SYNACK with Data	
Reject Non-SYN TCP global	~
Asymmetric Path global	~
Strip TCP Options	
TCP Timestamp	
TCP Fast Open	
Multipath TCP (MPTCP) Options global	~
	OK Cancel

□ 如果您在网络主机上配置 IPv6 地址,在务必在尚未启用时启用 IPv6 支持(Network(网络)
 > Interfaces(接口) > Ethernet > IPv6)。

启用 IPv6 支持可以访问 IPv6 主机,还允许筛选封装在 IPv4 数据包中的 IPv6 数据包,从而阻止 IPv6 利用 IPv4 多播地址进行网络侦查检测。

Ethernet Interface				
Interface Name	ethernet1/2			
Comment	1.2.3.4/16			
Interface Type	Layer3			
Netflow Profile	SevOne			
Config IPv4	IPv6 SD-WAN Advanced			
C Enable IPv6 on the interface				

□ 启用多播流量支持,使防火墙可以对多播流量执行策略(Network(网络) > Virtual Router(虚拟路由器) > Multicast(多播))。

Virtual Router		0 🗆
Router Settings	✓ Enable	
Static Routes	Rendezvous Point Interfaces SPT Threshold Source S	Specific Address Space Advanced
Redistribution Profile	C Local Rendezvous Point	Remote Rendezvous Point
RIP	RP Type None V	IP
OSPF		ADDRESS GROUP OVERRIDE
OSPFv3		
BGP		
Multicast		
		+ Add - Delete
		OK Cancel

□ 禁用 Forward datagrams exceeding UDP content inspection queue (转发超过 UDP 内容检 查队列的数据报)和 Forward segments exceeding TCP content inspection queue (转发超过 **TCP** 内容检查队列的分段)选项(**Device**(设备) > **Setup**(设置) > **Content-ID** > **Content-ID** > **Content-ID** 设置))。

默认情况下,当 TCP 或 UDP 内容检查队列被填满时,防火墙将跳过对超过 64 个队列限制的 TCP 分段或 UDP 数据报的 Content-ID 检查。禁用此选项可确保对防火墙允许的所有 TCP 和 UDP 数据报执行内容检查。仅在特定情况下,例如,如果防火墙平台的规模未进行适当调整, 不符合用例要求,则禁用此设置可能会影响性能。

□ 禁用 Allow HTTP partial response(允许 HTTP 部分响应)(Device(设备) > Setup(设置) > Content-ID > Content-ID Settings(Content-ID 设置))。

HTTP 部分响应选项可让客户端提取文件的任何部分。传输路径中的下一代防火墙识别并丢弃 恶意文件后,它将终止与 RST 数据包的 TCP 会话。如果 Web 浏览器实施了 HTTP 标头范围选 项,则将启动新会话,以便仅获取该文件的剩余部分。这可防止防火墙因缺乏上下文而触发相 同的签名到初始会话,同时也可防止允许 Web 浏览器重组文件并发送恶意内容。禁用此选项将 防止发生此情况。

防火墙上默认启用"允许 HTTP 部分响应"。这最大限度提高了可用性,但也增加了网络攻击成功的风险。为了最大限度地提高安全性,请禁用此选项,以防止 Web 浏览器在防火墙因恶意活动而终止原始会话后启动新会话来获取文件的其余部分。禁用 HTTP 部分响应会影响使用 RANGE 标头的数据传输(基于 HTTP),这可能会导致某些应用程序的服务异常。禁用 HTTP 部分响应后,请验证业务关键型应用程序的操作。

如果您在业务关键型应用程序上遇到 HTTP 数据传输中断的情况,则可以为该应用程序创建应 用程序覆盖策略。由于应用程序覆盖会绕过 App-ID(包括威胁和内容检查),因此请仅为特 定的业务关键型应用程序创建应用程序覆盖策略,并指定源和目标以限制规则(最小特权访问 原则)。除非必须,否则不要创建应用程序覆盖策略。有关应用程序覆盖策略的信息,请参阅 https://knowledgebase.paloaltonetworks.com/KCSArticleDetail?id=kA10g000000ClVLCA0。



□ 创建可用于阻止协议异常以及所有低严重性和高严重性漏洞的漏洞防护配置文件。

当协议行为偏离标准和合规使用时,就会发生协议异常。例如,格式错误的数据包、写入不当 的应用程序、或在非标准端口上运行的应用程序等,都将被视为协议异常,并可用作规避工 具。

如果是任务关键型网络,业务的最高优先级应是应用程序的可用性,您应在协议出现异常的一段时间内发出警报,以确保没有关键内部应用程序正在以非标准方式使用已建立的协议。如果 您发现某些关键应用程序触发协议异常签名,则可将这些应用程序从协议异常执行中排除。为 此,请在漏洞防护配置文件中添加另一个规则,允许协议异常,并将配置文件附加到执行关键 应用程序往来流量的安全策略规则。

确保允许关键内部应用程序协议异常的漏洞防护配置文件规则和安全策略规则均列在阻止协议 异常的规则之上。流量根据安全策略规则和相关的漏洞防护配置文件规则从上到下进行评估, 并基于第一个匹配规则执行。

• 从协议异常发出警报开始:

创建漏洞防护配置文件规则,将 Action (操作)设置为警报,将 Category (类别)设置为协议异常,将 Severity (严重性)设置为任意。监控流量,以确定任何关键内部应用程序是

否正在以非标准方式使用已建立的协议。一旦发现,请继续允许这些应用程序的协议异常, 然后阻止所有其他应用程序的协议异常。

Vulnerability Protection Rule								
Rule Name	Alert on protocol anoma	Alert on protocol anomalies						
Threat Name	any							
	Used to match any signature	e containing the entered text as part	of the signa	ature name				
Action	Alert		\sim	Packet Capture	extended-capture	\sim		
Host Type	any		\sim	Category	protocol-anomaly	\sim		
🗸 Any		🔽 Any		- Severity				
CVE 🔨		VENDOR ID	any (All severities)					
				critical				
		high						
				medium				
				low				
				information	nal			
↔ Add ⊖ Delete ↔ Add ⊖ Delete								
Used to match any	signature containing the ent	ered text as part of the signature CV	'E or Vendo	r ID				

ОК	Cancel	

• 阻止协议异常:

创建漏洞防护配置文件规则,将 Category (类别)设置为协议异常,将规则 Action (操作)设置为重置二者,将 Severity (严重性)设置为任意。

Vulnerability	y Protection Rule					?
Rule Name Threat Name	Block protocol anomalie	Block protocol anomalies				
Action	Reset Both			Packet Capture	extended-capture	\sim
Host Type	any		\sim	Category	protocol-anomaly	\sim
Any		Any				
CVE		VENDOR ID		 any (All set critical high medium low informatio 	nal	
⊕ Add ○ □ Used to match any	elete signature containing the ent	ered text as part of the signature CVE	or Vendor	ID		
					OK Canc	el

• 可选择允许以非标准方式使用已建立协议的关键应用程序的协议异常。为此,请创建允许 协议异常的漏洞防护配置文件规则:将规则 Action(操作)设置为允许,将 Category(类 别)设置为协议异常,将 Severity(严重性)设置为任意。将漏洞防护配置文件规则附加到 执行重要应用程序往来流量的安全策略规则。

• 向用以阻止所有低严重性和高严重性漏洞的漏洞防护配置文件附加另一条规则。此规则必须显示在阻止协议异常的规则后。

Vul	Vulnerability Protection Profile (•	
	Name Best Practices Vulnerability							
_	Description							
Ru	Exception	ns						
	RULE NAME	THREAT NAME	CVE	HOST TYPE	SEVERITY	ACTION	PACKET CAPTURE	
~	Block Protocol Anomalies	any	any	any		reset-both	disable	
	Block all vulnerabilities	any	any	any	low medium high critical	reset-both	disable	
Ð	Add ⊖ Delete ↑ Move Up ↓ Move Down							
	OK Cancel							

□ 继续将以下安全配置文件附加到安全策略规则以提供基于签名的保护:

- 用以阻止严重性偏低和偏高的所有间谍软件的防间谍软件配置文件。
- 用以阻止与防病毒签名匹配的所有内容的防病毒配置文件。

与 Palo Alto Networks 共享威胁情报

在何处可以使用?	需要提供什么?	
 Prisma Access (Managed by Strata Cloud Manager) 	 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证 	
Prisma Access (Managed by Panorama)		
NGFW (Managed by Strata Cloud Manager)		
NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama)		
VM-SERIES		
CN-Series		

遥测是收集和传输数据进行分析的过程。在防火墙上启用遥测后,防火墙会定期收集并将信息(包括有关应用程序、威胁、设备运行状况等)发送至 Palo Alto Networks。共享威胁情报可提供以下好处:

- 增强向您和全球其他客户提供漏洞和间谍软件签名。例如,当威胁事件触发漏洞或间谍软件签 名时,防火墙会与 Palo Alto Networks 威胁研究团队共享与威胁相关联的 URL,以便将该 URL 正确分类为恶意软件。
- 快速测试和评估对您网络没有影响的实验威胁签名,从而更快地将关键威胁阻止签名发布到所 有 Palo Alto Networks 客户。
- 提高 PAN-DB URL 筛选、基于 DNS 的命令和控制 (C2) 签名以及 WildFire 的准确性和恶意软件 检测能力。

Palo Alto Networks 使用从遥测中提取的威胁情报为您和其他 Palo Alto Networks 用户提供这些优势。所有 Palo Alto Networks 用户都能从每位用户共享的遥测数据中获益,从而使得遥测成为一种社区推动的预防威胁的方法。Palo Alto Networks 不会与其他客户或第三方组织共享您的遥测数据。

要了解有关遥测的更多信息,包括其优势、使用情况和配置,请参阅设备遥测。

高级威胁防护资源

在何处可以使用?	需要提供什么?
 Prisma Access (Managed by Strata Cloud Manager) 	 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证
Prisma Access (Managed by Panorama)	
NGFW (Managed by Strata Cloud Manager)	
NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama)	
VM-SERIES	
CN-Series	

有关威胁阻止最佳实践的详细信息,请参阅以下资源:

- 创建自定义威胁签名
- 防止网络免遭第4层和第7层逃避的最佳实践
- URL 筛选最佳实践
- 零信任最佳实践
- DoS 和区域保护最佳实践

要查看 Palo Alto Networks 产品可以识别的威胁和应用程序的列表,请使用以下链接:

- Applipedia 提供有关 Palo Alto Networks 可识别的应用程序的详细信息。
- Threat Vault 列出 Palo Alto Networks 产品可识别的威胁。您可以按漏洞、间谍软件或病毒进行搜索。单击 ID 号旁边的详细信息图标可获取有关威胁的详细信息。



配置威胁防护

在何处可以使用?		需要提供什么?	
•	Prisma Access (Managed by Strata Cloud Manager)	 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证 	
•	Prisma Access (Managed by Panorama)		
•	NGFW (Managed by Strata Cloud Manager)		
•	NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama)		
•	VM-SERIES		
•	CN-Series		

在启用和配置内联云分析之前,您必须获取并安装威胁防护或高级威胁防护(以访问基于云的内联云分析功能)及其运行的任何平台许可证。许可证可通过 Palo Alto Networks 客户支持门户激活,并且必须在启用任何威胁防护功能之前处于活动状态。此外,威胁防护(类似于其他 Palo Alto Networks 安全服务)通过安全配置文件进行管理,而安全配置文件则依赖于通过安全策略规则定义的网络实施策略的配置。在启用威胁防护之前,建议您熟悉启用安全订阅的安全平台的核心组件。有关详细信息,请参阅产品文档。

要启用和配置您的威胁防护订阅,以使其在网络安全部署中发挥最佳功能,请参阅以下任务。虽然可能不需要实施这里显示的所有流程,但 Palo Alto Networks 建议查看所有任务以熟悉成功部署的可用选项。另外,建议您遵循 Palo Alto Networks 提供的最佳实践,以实现最佳可用性和安全性。

设置防病毒威胁、防间谍软件和漏洞防护

在何处可以使用?	需要提供什么?	
 Prisma Access (Managed by Strata Cloud Manager) 	 □ 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证 	
Prisma Access (Managed by Panorama)		
NGFW (Managed by Strata Cloud Manager)		
NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama)		
VM-SERIES		
CN-Series		

每个 Palo Alto Networks 下一代防火墙均配置有可附加到安全策略规则的预定义防病毒、防间谍 软件和漏洞防护配置文件。系统有一个预定义的防病毒配置文件,即 default(默认)配置文件, 该配置文件对各种协议使用默认操作(阻止 HTTP、FTP 和 SMB 流量,并警告 SMTP、IMAP 和 POP3 流量)。系统有两个预定义的防间谍软件和漏洞防护配置文件:

- **default**(默认)—对所有客户端和服务器的关键、高和中等严重性间谍软件/安全漏洞防护事件应用默认操作。它不检测低严重性和信息类事件。
- strict (严格) 对所有客户端和服务器的关键、高和中等严重性间谍软件/安全漏洞防护事件 应用阻止响应,并对低严重性和信息类事件使用默认操作。

为了确保进入您网络的流量不含任何威胁,请将预定义的配置文件附加到您的基本 Web 访问策略。当监视网络上的通信和扩展策略规则库时,随后可以设计多个更为精细的配置文件来处理特定安全需求。

使用以下工作流程设置默认防病毒、防间谍软件和漏洞防护安全配置文件。

- Strata Cloud Manager
- PAN-OS 和 Panorama

设置防病毒威胁、防间谍软件和漏洞防护 (Cloud Management)

STEP 1 使用与 Palo Alto Networks 支持帐户关联的凭据, 登录到中心的 Strata Cloud Manager。

威胁阻止订阅将防病毒、防间谍软件和漏洞防护功能绑定在一个许可证中,并且是您的 Prisma Access 订阅的一部分。有关 Prisma Access 随附的应用程序和服务的信息,请参阅所有可用的应用程序和服务。要验证您当前拥有有效许可证的订阅,请检查您的许可证支持哪些功能。

STEP 2| (可选)创建防病毒、防间谍软件和漏洞防护的自定义安全配置文件。

或者, 您也可以使用预定义的最佳实践配置文件。

- 安全传输到最佳实践安全配置文件以实现最佳安全状态。
- 要创建自定义 WildFire 和防病毒配置文件,请选择 Manage(管理) > Configuration(配置) > NGFW 和 Prisma Access > Security Services(安全服务) > WildFire and Antivirus(WildFire 和防病毒),然后 Add Profile(添加配置文件)。使用防病毒配置文件传输步骤安全实现您的目标。
- 要创建自定义防间谍软件配置文件,请选择 Manage(管理) > Configuration(配置)
 > NGFW 和 Prisma Access > Security Services(安全服务) > Anti-Spyware(防间谍软件),然后 Add Profile(添加配置文件)。使用防间谍软件配置文件传输步骤安全实现您的目标。
- 要创建自定义漏洞防护配置文件,请选择 Manage(管理) > Configuration(配置) > NGFW 和 Prisma Access > Security Services(安全服务) > Vulnerability Protection(漏洞防护),然后 Add Profile(添加配置文件)。使用漏洞防护配置文件传输步骤安全实现您的目标。

- **STEP 3**| 将安全配置文件附加到您的 **Security Policy Rules**(安全策略规则)。**Prisma Access** 默认执 行最佳实践安全策略规则。
 - 在配置安全策略规则时,如果检测到漏洞利用或尝试获取未经授权的访问,该规则 会使用漏洞防护配置文件进行阻止, Prisma Access 会自动阻止该流量并记录这些 事件(参阅监控被阻止的 IP 地址)。
 - 选择 Manage(管理) > Configuration(配置) > NGFW 和 Prisma Access > Security Services(安全服务) > Security Policy(安全策略),并选择要修改的规则或 Add Rule(添加规则)。
 - 在 Action and Advanced Inspection (操作和高级检查)中,选择 Profile Group (配置文件组),其中包括以下安全配置文件:WildFire and Antivirus (WildFire 和防病毒)、Anti-Spyware (防间谍软件)和 Vulnerability Protection (漏洞防护)。



在 Manage (管理) > Configuration (配置) > NGFW 和 Prisma Access > Security Services (安全服务) > Profile Groups (配置文件组)中,您可以创 建新配置文件组。有关更多信息,请参阅^{启用安全配置文件}。

默认情况下会启用最佳实践配置文件组,其中包含所有可用安全配置文件的 最佳实践配置。

Manage > Prohle Group > Prohle Group - Remote Networks				
best-practice 🔒				
Configuration Usage	Configuration Usage			
Profile Group				
* Name	best-practice			
Anti-Spyware Profile	best-practice		~	
Vulnerability Protection Profile	best-practice		~	
URL Access Management Profile	best-practice		~	
File Blocking Profile	best-practice		~	
HTTP Header Insertion Profile	None		~	
WildFire and Antivirus Profile	best-practice		~	
DNS Security Profile	best-practice		~	

STEP 4 提交更改。

设置防病毒威胁、防间谍软件和漏洞防护 (NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama))

Palo Alto Networks 定义所有防间谍软件和漏洞防护签名的默认操作。要查看默认操 作,请选择 Objects (对象) > Security Profiles (安全配置文件) > Anti-Spyware (防 间谍软件)或 Objects (对象) > Security Profiles (安全配置文件) > Vulnerability Protection (漏洞防护),然后选择一个配置文件。单击 Exceptions (例外)选项 卡,然后单击 Show all signatures (显示所有签名),以查看签名列表和相应的默认 Action (操作)。要更改默认操作,请创建一个新的配置文件,并在配置文件中指定 一个 Action (操作)和/或将个别签名异常添加到 Exceptions (例外)。 STEP 1| 验证您是否具有威胁阻止订阅。

威胁阻止订阅将抗病毒、防间谍软件和漏洞防护功能绑定在一个许可证中。要验证是否 具有有效的威胁防护订阅,选择 Device(设备) > Licenses(许可证),并验证 Threat Prevention(威胁阻止)过期日期是否设置为将来。

Threat Prevention			
Date Issued	September 14, 2020		
Date Expires	September 14, 2024		
Description	Threat prevention subscription		

STEP 2| 下载最新内容。

- **1.** 选择 **Device**(设备) > **Dynamic Updates**(动态更新), 然后单击页面底部的 **Check Now**(立即检查)以检索最新签名。
- 2. 在 Actions (操作) 列中, 单击 Download (下载) 安装最新的防病毒更新, 然后下载, 并 Install (安装) 最新的应用程序和威胁更新。

STEP 3| 安排内容更新。

有关部署更新的重要信息,请查阅应用程序和威胁内容更新的最佳实践。

- **1.** 选择 Device(设备) > Dynamic Updates(动态更新), 然后单击 Schedule(计划), 以自动检索 Antivirus(防病毒)和 Applications and Threats(应用程序和威胁)的签名 更新。
- 2. 指定更新的频率和时间:
 - download-only(仅下载)—防火墙根据您定义的计划自动下载最新更新,但必须手动 Install(安装)。
 - download-and-install(下载并安装)—防火墙根据您定义的计划自动下载并安装更新。
- 3. 单击 OK (确定) 以保存更新计划;无需提交。
- (可选)定义 Threshold (阈值),以指示在防火墙下载之前更新可用的最短小时数。例如,将 Threshold (阈值)设置为 10,表示防火墙在至少 10 小时内不会下载更新,而不考虑计划如何。
- 5. (仅 HA)决定是否 Sync To Peer (同步到对端设备),使对端设备在下载和安装后能够同步内容更新(更新计划不会在对端设备之间同步;您必须手动配置两个对端设备的计划)。

根据您的 HA 部署,决定是否及如何 Sync To Peer (同步到对端设备)时还需考虑其他 注意事项:

 主动/被动 HA — 如果防火墙正在使用 MGT 端口进行内容更新,则请安排两个防火 墙来单独下载和安装更新。但是,如果防火墙正在使用数据端口进行内容更新,则 被动防火墙将不会下载或安装更新,除非变为活动状态。为了在使用数据端口进行更 新时保持两个防火墙上的计划同步,请在两个防火墙上安排更新,然后启用 Sync To Peer(同步到对端设备),以便确定进行主动下载和安装更新,并将更新推送到被动 防火墙。 主动/主动 HA — 如果防火墙正在使用 MGT 接口进行内容更新,请在两个防火墙上选择 download-and-install(下载并安装),但都不启用 Sync To Peer(同步到对端设备)。但是,如果防火墙正在使用数据端口,请在两个防火墙上选择 download-and-install(下载并安装),然后启用 Sync To Peer(同步到对端设备),以便在一个防火墙进入主动-辅助状态时,主动-主要防火墙将下载并安装更新,并将其推送到主动-辅助防火墙。

STEP 4| (可选)创建防病毒、防间谍软件和漏洞防护的自定义安全配置文件。

或者,您可以使用预定义的默认或严格配置文件。

安全传输到最佳实践安全配置文件以实现最佳安全状态。

- 要创建自定义的防病毒配置文件,请选择 Objects(对象) > Security Profiles(安全配置文件) > Antivirus(防病毒)并 Add(添加)新配置文件。使用防病毒配置文件传输步骤安全实现您的目标。
- 要创建自定义的防间谍软件配置文件,请选择 Objects(对象) > Security Profiles(安全配置文件) > Anti-Spyware(防间谍软件)并 Add(添加)新配置文件。使用防间谍软件配置文件传输步骤安全实现您的目标。
- 要创建自定义的漏洞防护配置文件,请选择 Objects(对象) > Security Profiles(安全配置文件) > Vulnerability Protection(漏洞防护)并 Add(添加)新配置文件。使用漏洞防护配置文件传输步骤安全实现您的目标。

STEP 5| 将安全配置文件附加到安全策略规则。

- 使用安全策略规则配置防火墙时,防火墙会使用漏洞防护配置文件来阻止连接,因此防火墙将自动阻止硬件中的流量(请参阅监控已阻止的 IP 地址)。
- 1. 选择 Policies (策略) > Security (安全), 然后选择要修改的规则。
- **2.** 在 Actions (操作)选项卡上,选择 Profiles (配置文件)作为 Profile Type (配置文件类型)。
- 3. 选择您为 Antivirus (防病毒)、Anti-Spyware (防间谍软件)和 Vulnerability Protection (漏洞防护)创建的安全配置文件。

	1 1		
Action Setting		Log Setting	g
A	Action Allow	\sim	Log at Session Start
	Send ICMP Unreachable		✓ Log at Session End
Profile Setting		Log Forv	prwarding Default
Profile	Type Profiles	Other Setting	tings
Antivirus	default	Sc Sc	Schedule None
Vulnerability	default	QoS M	Marking None
Protection			Disable Server Response Inspection
Anti-Spyware	default	<u> </u>	
URL Filtering	None	~	
File Blocking	None	~	
Data Filtering	None	~	
WildFire Analysis	None	~	

STEP 6 提交更改。

单击 Commit(提交)。

配置内联云分析

在何处可以使用?	需要提供什么?
 Prisma Access (Managed by Strata Cloud Manager) 	□ 高级威胁防护(用于增强功能支持)
Prisma Access (Managed by Panorama)	
NGFW (Managed by Strata Cloud Manager)	
NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama)	
VM-SERIES	
CN-Series	

内联云分析是一项高级威胁防护功能,可通过查询高级威胁防护云服务,实时检测高级、高规避的零日命令控制 (C2) 威胁以及命令注入和 SQL 注入漏洞。内联云分析保护通过您的防间谍软件和漏洞防护安全配置文件提供,前者处理高级 C2 (命令和控制)和间谍软件威胁,后者处理命令注入和 SQL 注入漏洞。

对于支持运行 PAN-OS 11.2 及更高版本部署的防火墙,还可以访问本地深度学习以进行高级威胁防护。本地深度学习是对高级威胁防护中基于云的内联云分析组件的补充,它提供了一种对零日威胁和其他逃避威胁执行快速、基于本地深度学习的分析的机制。本地深度学习模型的更新通过内容更新提供。由于运行本地深度学习检测模块需要额外的系统资源,因此,本地深度学习仅在以下平台上可用:

- PA-5400 系列, 不包括 PA-5450 设备。
- VM-Series (必须分配至少 16GB 的总内存)
- VM-Series 公共云
- VM-Series 私有云

要启用和配置内联云分析和本地深度学习,您必须激活高级威胁防护许可证,并创建(或修改)防间谍软件和漏洞防护安全配置文件。然后为每个类别分析引擎配置策略设置,然后将配置文件附加 到安全策略规则。

有关创建安全策略规则的详细信息,请参阅《PAN-OS®管理员指南》的策略一章。

- Strata Cloud Manager
- PAN-OS 和 Panorama
配置内联云分析(PAN-OS 和 Panorama)

- 高级威胁防护内联云分析支持多个检测引擎,这些引擎需要不同的最低 PAN-OS 版本来启用:
 - 检测高级 C2 (命令和控制) 和间谍软件威胁需要 PAN-OS 10.2 或更高版本。
 - 检测零日漏洞利用威胁需要 PAN-OS 11.0 及更高版本。
 - LDL (本地深度学习)支持需要 PAN-OS 11.2 及更高版本。

STEP 1 登录 PAN-OS Web 界面。

STEP 2 要利用内联云分析,必须订阅有效的高级威胁防护。

若要检查您是否拥有当前有效的许可证订阅,请选择 Device (设备) > Licenses (许可证),确认是否有相应的许可证以及许可证是否已过期。

Advanced Threat Prev	vention
Date Issued	January 25, 2022
Date Expires	March 12, 2030
Description	Advanced Threat Prevention

STEP 3 更新或创建新的防间谍软件安全配置文件, 启用内联云分析(实时分析高级 C2 [命令和控制] 和间谍软件威胁的流量)。

Anti-Spyware Profile () 🗇							
Name E	Best-Practice						
Description							
Shared							
Signature Policies	Signature Exception	s DNS Policies DNS Exceptions	Inline Cloud Analysis				
Available Analysis Engine	S			5 items	$\rightarrow \times$		
MODEL		DESCRIPTION	LOCAL DEEP LEARNING (LDL)	ACTION			
HTTP Command and Co	ntrol detector	Machine Learning engine to detect HTTP based command and control traffic	enable 🗸 🗸	alert	^		
HTTP2 Command and C	ontrol detector	Machine Learning engine to detect HTTP2	enable	alert	_		
	based command and control detector		disable				
SSL Command and Control detector Machine Learning engine command and control tra		Machine Learning engine to detect SSL based command and control traffic		alert			
Unknown-TCP Command	d and Control detector	Machine Learning engine to detect Unknown- TCP based command and control traffic		alert			
Unknown-UDP Comman	d and Control	Machine Learning engine to detect Unknown-		alert	-		

- 选择现有 Anti-Spyware Profile(防间谍软件配置文件),或者 Add(添加)新的配置文件(Objects(对象) > Security Profiles(安全配置文件) > Anti-Spyware(防间谍软件))。
- 2. 选择防间谍软件配置文件, 然后转到 Inline Cloud Analysis(内联云分析)并 Enable inline cloud analysis(启用内联云分析)。
- 3. (本地深度学习 [PAN-OS 11.2 及更高版本中支持])为每个带有 Local Deep Learning (LDL)(本地深度学习 (LDL))选项的可用分析引擎选择 Enable(启用)。目前有两个带有可

选 LDL 模式的分析引擎:HTTP Command and Control Detector(HTTP 命令与控制检测器)和 HTTP2 Command and Control Detector(HTTP2 命令与控制检测器)。

4. 指定在使用相应的分析引擎检测到威胁时要执行的 Action (操作)。

● 每个分析引擎的默认操作都是 Alert (警报), 但是, Palo Alto Networks 建议将 所有操作设置为 Reset-Both (重置二者), 以实现最佳安全状态。

- Allow (允许) 允许请求且不生成任何日志条目。
- Alert (警报) 允许请求且生成威胁日志条目。
- Drop (丢弃) 丢弃请求;不向主机/应用程序发送重置操作。
- Reset-Client (重置客户端) 重置客户端一侧的连接。
- Reset-Server (重置服务器) 重置服务器一侧的连接。
- Reset-Both (重置两者) 一 重置客户端和服务器端的连接。
- 5. 单击 OK (确定) 以退出防间谍软件配置文件的配置对话框, 然后 Commit (提交) 更改。

STEP 4| (可选)如果内联云分析生成误报,请将 URL 和/或 IP 地址例外添加到您的防间谍软件配置 文件中。您可以通过指定(URL 或 IP 地址列表类)外部动态列表或 Address(地址)对象来 添加例外。

- **1.** 添加 External Dynamic Lists (外部动态列表) 或 [IP] Addresses (地址) 对象例外。
- **2.** 选择 **Objects**(对象) > **Security Profiles**(安全配置文件) > **Anti-Spyware**(防间谍软件)。
- 3. 选择要排除其特定 URL 和/或 IP 地址的防间谍软件配置文件, 然后选择 Inline Cloud Analysis (内联云分析)。
- 4. 根据要添加的例外类型 Add (添加) EDL URL 或 IP Address (IP 地址), 然后选择预先存在的 URL 或 IP 地址外部动态列表。如果没有可用列表,请创建一个新的外部动态列表。对于 IP 地址例外,您可以选择一个 Address (地址)对象列表。

在 Panorama 托管的防火墙上配置为 Shared (共享)的防间谍软件配置文件不能将 IP 地址对象添加到内联云分析例外列表中。

Exclude from Inline Cloud Analysis				
EDL URL A			IP ADDRESS A	
URL EDL		\checkmark		~
			IP Address EDL	
			IP Address Object	
+ Add O Delete		(+)	Add 🕞 Delete	
	5		-	

5. 单击 OK (确定) 以保存防间谍软件配置文件, 然后 Commit (提交) 更改。

STEP 5| (在 PAN-OS 11.0 及更高版本中支持)更新或创建新的漏洞防护安全配置文件,以启用内联 云分析(实时分析命令注入和 SQL 注入漏洞的流量)。

Vulnerability Protection Profile ()							
Name Default Description							
Rules Exceptions Inline Cloud Analysis	_						
Available Analysis Engines							
Q($2 \text{ items} \rightarrow \times$					
MODEL	DESCRIPTION	ACTION					
SQL Injection	Detects a common hacking technique where an attacker inserts SQL queries into an applications' request	reset-both					
Command Injection	Detects a common hacking technique that allows an attacker to execute arbitrary operating	alert					

- **1.** 选择现有的漏洞防护安全配置文件,或 Add(添加)新的配置文件(Objects(对象) > Security Profiles(安全配置文件) > Vulnerability Protection(漏洞防护))。
- 2. 选择您的漏洞防护配置文件,然后转到 Inline Cloud Analysis(内联云分析)和Enable Cloud Inline Analysis(启用云内联分析)。
- **3.** 指定在使用相应的分析引擎检测到漏洞利用时要执行的 Action (操作)。目前有两个可用的 分析引擎:SQL Injection (SQL 注入)和 Command Injection (命令注入)。
 - Allow (允许) 一 允许请求且不生成任何日志条目。
 - Alert (警报) 允许请求且生成威胁日志条目。
 - Reset-Client (重置客户端) 重置客户端一侧的连接。
 - Reset-Server (重置服务器) 重置服务器一侧的连接。
 - Reset-Both (重置两者) 重置客户端和服务器端的连接。
- 4. 单击 OK (确定) 以退出漏洞防护配置文件的配置对话框, 然后 Commit (提交) 更改。

- STEP 6] (可选)如果内联云分析生成误报,请将 URL 和/或 IP 地址例外添加到您的漏洞防护配置文件中。您可以通过指定(URL 或 IP 地址列表类)外部动态列表或 Address(地址)对象来添加例外。
 - **1.** 添加 External Dynamic Lists(外部动态列表)或[IP] Addresses(地址)对象例外。
 - **2.** 选择 Objects (对象) > Security Profiles (安全配置文件) > Vulnerability (漏洞) 以返回 漏洞防护配置文件。
 - 3. 选择要排除其特定 URL 和/或 IP 地址的漏洞配置文件, 然后选择 Inline Cloud Analysis (内 联云分析)。
 - 4. 根据要添加的例外类型 Add (添加) EDL URL 或 IP Address (IP 地址), 然后选择预先存在的 URL 或 IP 地址外部动态列表。如果没有可用列表,请创建一个新的外部动态列表。对于 IP 地址例外,您可以选择一个 Address (地址)对象列表。

◎ 对于在 Panorama 管理的防火墙上配置为 Shared (共享)的漏洞配置文件,不能将 IP 地址对象添加到内联云分析例外列表中。

Exclude from Inline Cloud Analysis	
EDL URL A	IP ADDRESS A
VRL EDL	✓
	IP Address EDL
	IP Address Object
+ Add O Delete	🕀 Add 🕞 Delete

5. 单击 OK (确定) 以保存漏洞防护配置文件,并 Commit (提交) 更改。

STEP 7 配置超时延迟和当请求超过最大延迟时要执行的操作。

- 选择 Device(设备) > Setup(设置) > Content-ID > Threat Prevention Inline Cloud Analysis(威胁防护内联云分析)。
- 2. 指定超时值和达到内联云分析请求的延迟限制时要执行的相关操作:
 - 最大延迟(毫秒)—指定内联云分析返回结果的最长可接受处理时间(以毫秒为单位)。
 - 达到最大延迟时允许 使防火墙在达到最大延迟时执行"允许"操作。取消选择此选项会将防火墙操作设置为"阻止"。
 - 记录未扫描的流量 使防火墙记录表现出异常特征的流量请求,这些异常特征指示存在 高级以及规避性命令和控制 (C2) 威胁,但这些威胁尚未由威胁防护内联云分析器处理。
- 3. 单击 OK (确定) 以确认您的更改。

STEP 8| 为所有启用内联云分析的防火墙安装设备证书。

- STEP 9 (使用显式代理服务器部署防火墙时需要)配置用于访问服务器的代理服务器,以便所有配置的内联云分析功能生成请求。可以指定单个代理服务器,并应用于所有 Palo Alto Networks更新服务,包括所有配置的内联云和日志记录服务。
 - 1. (PAN-OS 11.2.3 及更高版本)通过 PAN-OS 配置代理服务器。
 - 选择 Device(设备) > Setup(设置) > Services(服务), 然后编辑 Services(服务)详细信息。
 - 2. 指定 Proxy Server (代理服务器) 设置并 Enable proxy for Inline Cloud Services (为 Inline Cloud Services 启用代理)。您可以在 Server (服务器) 字段中提供 IP 地址或 FQDN。

代理服务器密码必须至少包含6个字符。

Proxy Server	
Server	proxyserver.example.com
Port	8080
User	admin
Password	•••••
Confirm Password	•••••
	Enable proxy for cloud services. This setting is for cloud logging. IoT, AppID Cloud Engine, User Context, and SaaS
	Enable proxy for Inline Cloud Services

- 3. 单击 OK (确定)。
- 2. (仅适用于以下版本: PAN-OS 10.2.11 及更高版本和 PAN-OS 11.1.5 及更高版本)通过 防火墙 CLI 配置代理服务器。
 - 1. 访问防火墙 CLI。
 - 2. 使用以下 CLI 命令配置基本代理服务器设置:

```
set deviceconfig system secure-proxy-server <FQDN_or_IP>
set deviceconfig system secure-proxy-port <1-65535>
set deviceconfig system secure-proxy-user <value> set
deviceconfig system secure-proxy-password <value>
```



代理服务器密码必须至少包含6个字符。

3. 启用代理服务器以使用以下 CLI 命令将请求发送到内联云服务服务器:

debug dataplane mica set inline-cloud-proxy enable

4. 使用以下 CLI 命令查看内联云服务的当前代理支持运行状态:

debug dataplane mica show inline-cloud-proxy

例如:

debug dataplane mica show inline-cloud-proxy Proxy for Advanced Services is Disabled

- **STEP 10** (可选)设置防火墙用于处理内联云分析服务请求的云内容完全限定域名 (FQDN)。默认 FQDN 将连接到 hawkeye.services-edge.paloaltonetworks.com, 然后解析到最近的云服务服 务器。您可以通过指定最能满足数据驻留要求和性能要求的区域云内容服务器来覆盖自动选 择的服务器。
 - - 云内容 FQDN 是一种全局使用的资源,它会影响依赖此连接的其他服务发送流量 负载的方式。

验证防火墙是否使用您所在区域的正确内容云 FODN(Device(设备) > Setup(设置) > **Content-ID**(内容 ID) > Content Cloud Setting(内容云设置)),并在必要时更改 FQDN:

如果您的 NGFW 采用内联方式配置,以便部署 SaaS Security,请注意,位于法国和日本的 FQDN 目前不支持 SaaS Security 功能。

- 美国中部(美国爱荷华州)—us.hawkeye.services-edge.paloaltonetworks.com
- 欧洲(德国法兰克福)—eu.hawkeye.services-edge.paloaltonetworks.com
- 亚太地区(新加坡)—apac.hawkeye.services-edge.paloaltonetworks.com
- 印度 (孟买) in.hawkeye.services-edge.paloaltonetworks.com
- 英国(英国伦敦)—uk.hawkeye.services-edge.paloaltonetworks.com
- 法国(法国巴黎)—fr.hawkeye.services-edge.paloaltonetworks.com
- 日本(日本东京)— jp.hawkeye.services-edge.paloaltonetworks.com
- 澳大利亚(澳大利亚悉尼) au.hawkeye.services-edge.paloaltonetworks.com
- 加拿大(加拿大蒙特利尔) ca.hawkeye.services-edge.paloaltonetworks.com
- 瑞士(瑞士苏黎世)— ch.hawkeye.services-edge.paloaltonetworks.com

STEP 11 (可选)检查防火墙与高级威胁防护云服务的连接状态。

在防火墙上使用以下 CLI 命令查看连接状态。

show ctd-agent status security-client

例如:

show ctd-agent status security-client ...Security Client AceMlc2(1) Current cloud server: hawkeye.services-edge.paloaltonetworks.com Cloud connection: connected ...

为简洁起见,上述 CLI 输出进行了截短。

如果无法连接到高级威胁防护云服务,请确认以下域是否被阻止:hawkeye.servicesedge.paloaltonetworks.com.

STEP 12 (可选) 监控高级威胁防护

配置内联云分析 (Strata Cloud Manager)

STEP 1 要利用在线云分析,您必须拥有有效的 Prisma Access 订阅,这样才能访问高级威胁防护功能。有关 Prisma Access 随附的应用程序和服务的信息,请参阅所有可用的应用程序和服务。

要验证您当前拥有有效许可证的订阅,请检查您的许可证支持哪些功能。

- STEP 2 使用与 Palo Alto Networks 支持帐户关联的凭据, 登录到中心的 Strata Cloud Manager。
- **STEP 3** 更新或创建新的防间谍软件安全配置文件以启用在线云分析(实时分析高级 C2 [命令和控制] 和间谍软件威胁的流量)。
 - **1.** 选择 Manage(管理) > Configuration(配置) > NGFW 和 Prisma Access > Security Services(安全服务) > Anti-Spyware(防间谍软件)。
 - 2. 选择防间谍软件安全配置文件,然后导航到 Inline Cloud Analysis(内联云分析)面板并 Enable Inline Cloud Analysis(启用内联云分析)。

Inline Cloud Analysis

Enable Inline Cloud Analysis

Available Analysis Engines							
Model	Local Deep Learning (LDL)	Action Setting	Description =				
HTTP Command and Control detector	enable	alert	Machine Learning engine to detect HTTP based command and control traffic		-		
HTTP2 Command and Control detector	enable	alert	Machine Learning engine to detect HTTP2 based command and control traffic				
SSL Command and Control detector		alert	Machine Learning engine to detect SSL based command and control traffic				
Unknown-TCP Command and Control detector		alert	Machine Learning engine to detect Unknown-TCP based command and control traffic				
Unknown-UDP Command and Control detector		alert	Machine Learning engine to detect Unknown-UDP based command and control traffic		-		

- 使用 Local Deep Learning (LDL) (本地深度学习 (LDL)) 选项为每个可用分析引擎选择 Enable (启用)。目前有两个带有可选 LDL 模式的分析引擎:HTTP Command and Control Detector (HTTP 命令与控制检测器)和 HTTP2 Command and Control Detector (HTTP2 命令与控制检测器)。
- 4. 指定在使用相应的分析引擎检测到威胁时要执行的 Action (操作)。
 - 每个分析引擎的默认操作都是 Alert (警报), 但是, Palo Alto Networks 建议将 所有操作设置为 Reset-Both (重置二者), 以实现最佳安全状态。
 - Allow (允许) 允许请求且不生成任何日志条目。
 - Alert (警报) 允许请求且生成威胁日志条目。
 - Drop (丢弃) 丢弃请求;不向主机/应用程序发送重置操作。
 - Reset-Client (重置客户端) 重置客户端一侧的连接。
 - Reset-Server (重置服务器) 重置服务器一侧的连接。
 - Reset-Both (重置两者) 重置客户端和服务器端的连接。
- 5. 单击 OK (确定) 以退出防间谍软件配置文件的配置对话框, 然后 Commit (提交) 更改。

STEP 4	(可选)	如果内联云分析生成谈	晨报,请将	FURL 和/或 II	P地址例外添	加到您的防间	可谍软件	配置
	文件中。	您可以通过指定外部或	动态列表	(URL 或 IP 地	址列表类) 或	Addresses	(地址)	策略
	对象来添	加例外。						

- **1.** 添加 External Dynamic Lists(外部动态列表)或[IP] Addresses(地址)对象例外。
- 2. 选择 Manage(管理) > Configuration(配置) > Anti-Spyware(防间谍软件)。
- 3. 选择要排除其特定 URL 和/或 IP 地址的防间谍软件配置文件, 然后转到 Inline Cloud Analysis (内联云分析) 窗格。
- 4. 根据要添加的例外类型 Add EDL/URL (添加 EDL/URL) 或 Add IP Address (添加 IP 地址), 然后选择预先存在的 URL 或 IP 地址外部动态列表。如果没有可用的外部动态列表策略对象,则创建一个新的外部动态列表策略对象。对于 IP 地址例外,您可以选择一个 Address (地址)对象列表。

Exceptions - EDL/URLs (0)	Delete Add EDL/URL	Exceptions - IP Addresses (0)	Delete Add IP Address
EDL/URL		IP Address	
No EDLs or URLs.		No IP Addresses.	

5. 单击 OK (确定) 以保存防间谍软件配置文件, 然后 Commit (提交) 更改。

STEP 5| (可选)监控高级威胁防护

防止暴力攻击

在何处可以使用?		需要提供什么?			
•	Prisma Access (Managed by Strata Cloud Manager)	 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证 			
•	Prisma Access (Managed by Panorama)				
•	NGFW (Managed by Strata Cloud Manager)				
•	NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama)				
•	VM-SERIES				
•	CN-Series				

暴力攻击使用来自同一源或目标 IP 地址的大量请求/响应攻击系统。攻击者采用反复试验法猜出对挑战或请求的响应。

防火墙上的漏洞防护配置文件包括可用来防止暴力攻击的签名。每个签名都拥有 ID、威胁名称、 严重性且在记录模式时触发。模式指定将流量识别为暴力攻击的条件和时间间隔;一些签名与另一 个严重性较低的子签名关联,并用于指定要匹配的模式。当模式与签名或子签名匹配时,它会触发 签名的默认操作。

要加强保护:

- 将漏洞防护配置文件附加至安全策略规则。请参阅设置防病毒威胁、防间谍软件和漏洞防护。
- 安装包含新签名的内容更新以防止新出现的威胁。请参阅安装内容和软件更新。

自定义暴力签名的操作和触发条件

在何处可以使用?	需要提供什么?
 NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama) VM-SERIES CN-Series 	 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证

防火墙包括两种类型的预定义暴力签名:父签名和子签名。子签名是与签名匹配的流量模式的一个 单一事件。父签名与子签名关联,并在指定时间间隔内发生多个事件且与在子签名中定义的流量模 式匹配时触发。

通常,子签名的默认操作为_{允许},因为单个事件并不代表攻击。这样可确保不会阻止合法流量,并 且也不会为不值得关注的事件生成威胁日志。Palo Alto Networks 建议您在更改默认操作前应仔细 考虑。

在大多数情况下,暴力签名是一个值得关注的事件,因为它会频繁发生。如果需要,可以执行以下 操作之一来自定义暴力签名的操作:

- 创建规则以修改暴力类别中所有签名的默认操作。可以选择允许、警报、阻止、重置或丢弃流量。
- 定义特定签名的例外。例如,可以搜索 CVE 并为其定义例外。

对于父签名,可以同时修改触发条件和操作;对于子签名,只能修改操作。



要有效地减轻攻击,请指定 block-ip 地址操作,而不是丢弃或重置大多数暴力签名的操作。

STEP 1 创建新的漏洞防护配置文件。

- 选择 Objects (对象) > Security Profiles (安全配置文件) > Vulnerability Protection (漏洞防护)并 Add (添加) 配置文件。
- 2. 输入漏洞防护配置文件的 Name (名称)。
- 3. (可选) 输入 Description (说明)。
- 4. (可选)指定配置文件与以下内容 Shared (共享) :
 - Every virtual system (vsys) on a multi-vsys firewall(多虚拟系统防火墙上的每个虚拟系统 (vsys)) 如果取消选中(禁用),该配置文件仅对 Objects(对象)选项卡中选择的虚拟系统可用。
 - Every device group on Panorama (Panorama 上的每个设备组) 如果取消选中(禁用),该配置文件仅对 Objects (对象)选项卡中选择的设备组可用。
- 5. (可选一仅限 Panorama)选择 Disable override(禁用覆盖)可阻止管理员替代设备组 中继承配置文件的漏洞防护配置文件的设置。默认情况下,未选中此选项,这意味着管理 员可以替代继承配置文件的所有设备组的设置。

- STEP 2 创建规则用于定义类别中所有签名的操作。
 - 1. 在 Rules (规则)选项卡上, Add (添加)并输入新规则的 Rule Name (规则名称)。
 - 2. (可选)指定特定的威胁名称(默认为 any (任何))。
 - 3. 设置 Action (操作)。在本例中,将其设置为 Block IP (阻止 IP)。

如果将漏洞防护配置文件设置为阻止 ⅠP,则防火墙首先使用硬件来阻止 ⅠP 地址。如果攻击流量超过硬件的阻止能力,则防火墙会使用软件阻止机制来阻止剩余的 ⅠP 地址。

- 4. 将 Category (类别)设置为 brute-force (暴力)。
- 5. (可选)如果阻止,请指定要阻止的 Host Type(主机类型):server(服务器)或 client(客户端) (默认为any(任何))。
- 6. 请参阅步骤 3 以自定义特定签名的操作。
- 7. 请参阅步骤 4 以自定义父签名的触发阈值。

Vulnerability	y Protection Rule					?
Rule Name	brute-force-rule					
Threat Name	any					
	Used to match any signature	e containing the entered text as p	part of the signa	iture name		
Action	Block IP		\sim	Packet Capture	disable	\sim
Track By	 Source O Source J 	And Destination				
Duration (sec)	300					
Host Type	any		~	Category	brute-force	\sim
🗸 Any		🔽 Any		Severity		
CVE ^		VENDOR ID		🔽 any (All se	verities)	
				critical		
				high high		
				medium		
				low		
				informatio	nal	
(+) Add (-) D	elete	🕂 Add 😑 Delete				

8. 单击 OK (确定) 以保存规则和配置文件。

- STEP 3| (可选)自定义特定签名的操作。
 - **1.** 在 Exceptions (例外)选项卡上, Show all signatures (显示所有签名) 以查找要修改的 签名。

要查看暴力类别中的所有签名, 搜索 category contains 'brute-force' (包含"brute-force"的类别)。

2. 要编辑特定签名, 单击 Action (操作) 列中的预定义默认操作。

Vulne	rabili	ty Protection Profile								? 🗆
	١	Name Modify-brute-force-rul	e							
	Descri	ption any								
		Shared								
Rules	E	ceptions								
Q cat	egory o	ontains "brute-force"							138	/15016 → ×
ENAB	ID	THREAT NAME	IP ADDRESS EXEMPTI	RULE	CVE	ноѕт	CATEGORY	SEVERI	ACTION	PACKET CAPTURE
	39	HTTP Request Brute Force Attack				server	brute-force	informa	default (allow)	disable
	31	Microsoft Communicator INVITE Flood Denial of Service Vulnerability			CVE-2008- 5180	server	brute-force	informa	default (allow)	disable
	34	SIP Bye Request Attempt				server	brute-force	informa	default (allow)	disable
	33	SIP Register Request Attempt				server	brute-force	informa	default (allow)	disable
	31	Telnet Authentication Failed				server	brute-force	informa	default (allow)	disable
🔽 Sho	w all s	gnatures 💿 PDF/CSV				Page	1 of 5	• ₩ G	Displaying 1	- 30/ 138 threats

- **3.** 设置操作: Allow (允许)、 Alert (警报)、Block lp (阻止 lp)或 Drop (丢弃)。如果选择 Block lp (阻止 lp),请完成以下额外任务:
 - 1. 指定在之后触发操作的 Time (时间)段(以秒为单位)。
 - 2. 指定是否使用 IP source (IP 源) 或 IP source and destination (IP 源和目标) Track By (跟踪标准) 并阻止 IP 地址。
- 4. 单击 OK (确定)。
- 5. 对于每一个修改的签名,选中 Enable (启用)列中的复选框。
- 6. 单击 OK (确定)。

STEP 4| 自定义父签名的触发条件。

可以编辑的父签名使用此图标标记: 図。

在本例中, 搜索条件为暴力类别和 CVE-2008-1447。

- 1. 编辑 (図) 签名的时间属性和聚合条件。
- 2. 要修改触发阈值,请指定每 seconds(秒)的 Number of Hits(击中数)。
- **3.** 指定是否按 source (源)、destination (目标)或 source-and-destination (源到目标)汇总击中数(Aggregation Criteria (聚合标准))。
- 4. 单击 OK (确定)。

- STEP 5| 将新配置文件附加到安全策略规则。
 - 1. 选择 Policies (策略) > Security (安全), 并 Add (添加) 或修改安全策略规则。
 - **2.** 在 Actions (操作)选项卡上,选择 Profiles (配置文件)作为配置文件设置的 Profile Type (配置文件类型)。
 - 3. 选择您的 Vulnerability Protection (漏洞防护) 配置文件。
 - 4. 单击 OK (确定)。

STEP 6 提交更改。

1. 单击 Commit(提交)。

启用规避签名

在何处可以使用?	需要提供什么?
 NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama) VM-SERIES CN-Series 	 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证

Palo Alto Networks 规避签名检测创建的 HTTP 或 TLS 请求,并且可以向客户端连接到除 DNS 查询中指定域之外的域的实例提供警报。只有在防火墙还能够充当 DNS 代理并解析域名查询时,规避签名才有效。最佳实践是采取以下步骤启用规避签名。

STEP 1 启用客户端和服务器的防火墙中介,以充当 DNS 代理。

配置 DNS 代理对象,包括:

- 指定想要防火墙侦听 DNS 查询的接口。
- 定义防火墙将与其通信以解析 DNS 请求的 DNS 服务器。
- 设置防火墙无需联系 DNS 服务器即可在本地解析的静态 FQDN 到 IP 地址条目。
- 为已解析的主机名到 IP 地址映射启用缓存。
- STEP 2 获取最新的应用程序和威胁内容版本(至少为内容版本 579 或更高版本)。
 - 1. 选择**Device**(设备) > **Dynamic Updates**(动态更新)。
 - 2. Check Now(立即检查)以获取最新的应用程序和威胁内容更新。
 - 3. 下载并安装应用程序和威胁内容版本 579(或更高版本)。

STEP 3 定义防火墙如何执行与规避签名相匹配的流量。

- 选择 Objects (对象) > Security Profiles (安全配置文件) > Anti-Spyware (防间谍软件), 然后 Add (添加) 或修改防间谍软件配置文件。
- 2. 选择 Exceptions (例外), 然后选择 Show all signatures (显示所有签名)。
- 3. 基于关键字 evasion (规避) 筛选签名。
- 4. 对于所有规避签名,将 Action(操作)设置为除允许或默认操作之外的任何设置(对于规避签名,默认操作为允许)。例如,将签名 ID 14978 和 14984 的 Action(操作)设置为 alert(警报)或 drop(丢弃)。
- 5. 单击 OK (确定) 以保存更新后的防间谍软件配置文件。
- 6. 将防间谍软件配置文件附加至安全策略规则:选择 Policies (策略) > Security (安全),再选择要修改的目标策略,最后单击 Actions (操作)选项卡。在"配置文件设置"中,单击 Anti-Spyware (防间谍软件)旁边的下拉列表,然后选择刚修改的防间谍软件配置文件以执行规避签名。

STEP 4 提交更改。

单击 Commit(提交)。

创建威胁异常

在何处可以使用?	需要提供什么?
 Prisma Access (Managed by Strata Cloud Manager) 	 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证
Prisma Access (Managed by Panorama)	
NGFW (Managed by Strata Cloud Manager)	
 NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama) 	
VM-SERIES	
CN-Series	

Palo Alto Networks 对威胁签名的建议默认操作(如阻止或警报)进行定义。您可以使用威胁 ID 将威胁特征从强制执行中排除,或者修改针对该威胁特征强制执行的操作。例如,您可以修改在网络上触发误报的威胁签名的操作。

配置防病毒、漏洞、间谍软件和 DNS 签名的威胁例外,以更改威胁处理方式。但是,在开始之前,请确保根据默认或最佳实践签名设置正确检测和处理威胁,以获得最佳安全状态:

- 获取最新防病毒、威胁和应用程序以及 WildFire 签名更新(用于防火墙)。
- 设置防病毒威胁、防间谍软件和漏洞防护并将这些安全配置文件应用到安全策略。
- Strata Cloud Manager
- PAN-OS 和 Panorama

创建威胁异常 (Strata Cloud Manager)

STEP 1 从执行中排除防病毒签名。

- 虽然您可以使用 WildFire 和防病毒 配置文件将防病毒签名排除在处理范围之外, 但您无法更改针对特定防病毒签名强制执行的操作。但是,您可以编辑安全配置文件强制执行的操作,从而定义在不同类型的流量中发现病毒时可执行的操作。
- 1. 选择 Manage(管理) > Configuration(配置) > NGFW 和 Prisma Access > Security Services(安全服务) > WildFire and Antivirus(WildFire 和防病毒)。
- 2. Add Profile(添加配置文件)或选择要从中排除威胁签名的现有 WildFire 和防病毒配置 文件,然后转到 Advanced Settings(高级设置)选项卡。
- 3. 在 Signature Exceptions (签名例外) 菜单中Add Exception (添加例外),并提供要从 强制执行中排除的威胁签名的 Threat ID (威胁 ID)。您可以选择要在签名异常中添加注 释。

Threat ID *		
280647		
Notes		

- 4. 完成后 Save (保存) 签名例外。
- 5. 威胁名称字段中会自动填充有效的威胁签名 ID。您可以查看活动签名例外情况的完整列 表,也可以 Delete (删除)不再需要的条目。

Signa	ature Exceptions (1) specific signatures from enforcement.	Delete Add Exception
	Threat ID	Threat Name
	280647	JS/Exploit.pdfka.os
	280647	JS/Exploit.pdfka.os

- 6. 重复添加其他例外,或在添加所有威胁例外后单击 Save (保存)。
- STEP 2 修改漏洞和间谍软件签名(DNS 签名除外;虽然它们是间谍软件签名,但 DNS 签名通过 Prisma Access 中的 DNS 安全订阅进行处理)。
 - 根据签名类型,选择 Manage(管理) > Configuration(配置) > NGFW 和 Prisma Access > Security Services(安全服务) > Anti-Spyware(防间谍软件),或 选择 Manage(管理) > Configuration(配置) > NGFW 和 Prisma Access > Security Services(安全服务) > Vulnerability Protection(漏洞防护)。
 - 2. Add Profile(添加配置文件)或选择要修改签名强制的现有防间谍软件或漏洞防护配置 文件,然后选择 Add Override(添加覆盖)。

- 3. 通过提供相关的 Match Criteria (匹配标准)来搜索间谍软件或漏洞签名。这将自动筛选 可用签名并在 Matching Signatures (匹配签名)部分显示结果。
- 4. 选中与要修改强制执行的签名对应的复选框。
- 5. 提供所选签名的更新的 Action (操作)、Packet Capture (数据包捕获)和 IP Addresses (IP 地址),即您希望修改后的强制规则对其适用的操作。

Ma	tch Criteria								Clear Filt	ters
Sever	ity		Category							
any			dns-security			*	Threat Name			
critic	al		dns-wildfire				any			
high			domain-edl				Threat ID (2)			
inforr	mational		downloader				any			
low			fraud				any			
medi	m		hacktool							
			inline-cloud-c2			_				
			keylogger							
			net-worm			-				
			n2n-communic	ation						
Ma	tching Signatures (22/8588	:)	Q Search by string	g, CVE or threat	t ID			Page 1	of 2 <	: >
	Threat Name	Threat ID		Category		Severity		Default Action		
✓	CoinHive Site Detection	85692		fraud		critical		reset-both		
	CoinHive Site Detection	85695		fraud		critical		reset-both		
	CoinHive Site Detection	85696		fraud		critical		reset-both		
	CoinHive Site Detection	85697		fraud		critical		reset-both		
	Skimmer Site Detection	85812		fraud		critical		reset-both		
	Skimmer Site Detection	85826		fraud		critical		reset-both		
ction		Notes			Apply to IP Address	es				
Allov	v v				IP	Q				
acket	Capture				 Addresses (1) Search	Delete Add IP Add	resses		
disab	le X v									
					IP					
					1.1.1.1					

6. Save (保存) 更新后的签名强制配置。

7. 您可以查看 Overrides (覆盖)的完整列表,包括各种统计信息,也可以 Delete (删除)不再需要的条目。

Ove Exclud	rrides (4) e a signature from enforceme or destination for a session.	ent or change the signature a	ction. You can limit threat ov	errides based on IP address,	where the override applies o	nly when an IP address is the	Delete Add Ow	erride
	Threat ID	Threat Name	Severity	Category	Applied to IP Addr	Hits (7 Days)	Last Triggered	
	85692	CoinHive Site Detection	critical	fraud	1.1.1.1	0	0	
	85695	CoinHive Site Detection	critical	fraud	1.1.1.1	0	0	
	85696	CoinHive Site Detection	critical	fraud	1.1.1.1	0	0	
	85697	CoinHive Site Detection	critical	fraud	1.1.1.1	0	0	-

创建威胁异常 (NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama))

STEP1| 从执行中排除防病毒签名。

- 虽然您可以使用防病毒配置文件将防病毒签名从执行中排除,但无法更改防火墙 对特定防病毒签名执行的操作。但是,您可以通过编辑解码器(Objects(对象)
 > Security Profiles(安全配置文件) > Antivirus(防病毒) > <antivirus-profile> > Antivirus) 来定义防火墙的操作,以处理不同类型流量中的病毒。
- 1. 选择 Objects (对象) > Security Profiles (安全配置文件) > Antivirus (防病毒)。
- 2. Add (添加) 或修改要从中排除威胁签名的现有防病毒配置文件, 然后选择 Signature Exception (签名例外)。
- 3. Add(添加)要从执行中排除的威胁签名的 Threat Id(威胁 ID)。

Action Signature Exceptions vvi	dFire Inline ML	
Q	1 iten)→×
THREAT ID A	THREAT NAME	\boxtimes
280647	JS/Exploit.pdfka.os	\boxtimes
	-	
Threat ID 280647 Add	PDF/CSV	

4. 单击 OK (确定) 以保存防病毒配置文件。

- **STEP 2** 修改对漏洞和间谍软件签名的执行(DNS 签名除外;跳到下一个选项以修改 DNS 签名的执行,这是一种间谍软件签名)。
 - 选择 Objects (对象) > Security Profiles (安全配置文件) > Anti-Spyware (防间 谍软件) 或 Objects (对象) > Security Profiles (安全配置文件) > Vulnerability Protection (漏洞防护)。
 - Add(添加)或修改要排除威胁签名的现有防间谍软件或漏洞防护配置文件,然后选择 Signature Exceptions(签名例外)(对于防间谍保护配置文件)或 Exceptions(例外)(对于漏洞防护配置文件)。
 - 3. Show all signatures (显示所有签名),然后筛选以选择要修改其执行规则的签名。
 - 4. 对于您想要修改其实施的签名,勾选 Enable (启用)列下的复选框。
 - 5. 选择让防火墙处理该威胁签名的 Action (操作)。

	Na	me False Positives									
Rules	Descript	ion eptions	Edit Action					0			
Q(Act	ion Allow			~		15	016 items) —	
ENAB	ID	THREAT NAME FactoryLink SCADA CSService Directory Traversal Vulnerability		Rese Rese Rese	t Server t Client t Both) (Cancel	ACTION (alert)	PACKET CAPTURE	
	36925	DATAC RealFlex SCADA Server Buffer Overflow Vulnerability		sim serv Defa	ult (Alert)		1	high	default (alert)	disable	
		IEC-104 Interrogation Command Information Object Address Unknown Found		sim sen infc Allov	¢ IP			informatio	default (alert)	disable	
	34642	RealFlex RealWin Buffer Overflow Vulnerability		simple- server-high	1	Server	execution	high	default (alert)	disable	
	55034	IEC-104 Interrogation		simple-		server	info-leak	informatio	default	disable	

对于要从执行中排除的签名,因为这些签名会触发误报,请将 Action (操作)设置为 Allow (允许)。

6. 单击 OK (确定) 以保存新的或修改过的防间谍软件或漏洞防护配置文件。

STEP 3| 修改 DNS 签名的执行。

默认情况下,对侦测到 DNS 签名的恶意主机名的 DNS 查找将被 sinkhole。

- 选择 Objects (对象) > Security Profiles (安全配置文件) > Anti-Spyware (防间谍软件)。
- 2. Add (添加) 或修改要从中排除威胁签名的防间谍软件配置文件, 然后选择 DNS Exceptions (DNS 例外)。
- 3. 搜索要从执行中排除的 DNS 签名的 DNS 威胁 ID, 然后选择相应签名的方框:

Q (647-	41252		1 item \rightarrow 2
ENABLE	THREAT ID	DOMAIN/FQDN	THREAT NAME
\checkmark	64741252	ftp.hinet.dns-dns.com	generic:ftp.hinet.dns-dns.com

4. 单击 OK (确定) 以保存新的或修改过的防间谍软件配置文件。

使用 DNS 查询来确定网络上受感染的主机

在何处可以使用?	需要提供什么?
 NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama) VM-SERIES CN-Series 	 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证

防间谍软件配置文件中的 DNS Sinkhole 操作可让防火墙对已知恶意域或自定义域的 DNS 查询伪 造响应,以便您能够在网络上识别已被恶意软件感染的主机。受影响的主机可能通过命令和控制 (C2) 服务器启动通讯——旦实现连接,攻击者可远程控制受感染的主机,从而进一步渗透网络或外 泄数据。

对 Palo Alto Networks DNS 签名列表中包括的任何域的 DNS 查询将被 sinkhole 到 Palo Alto Networks 服务器 IP 地址。

防火墙有两个 DNS 签名源,可用于识别恶意和 C2 域:

- (需要高级 | 威胁防护订阅)本地 DNS 签名 这是一组有限的内置 DNS 签名,防火墙可以使用它来识别恶意域。防火墙获得新 DNS 签名作为日常防病毒更新的一部分。
- (需要 DNS 安全订阅) DNS 安全签名 防火墙访问 Palo Alto Networks DNS 安全云服务, 以检查是否有针对 DNS 签名完整数据库的恶意域。特定签名—仅由 DNS 安全提供—可专门检 测使用机器学习技术的 C2 攻击,比如域生成算法 (DGA) 和 DNS 隧道。有关 DNS 安全订阅的 更多信息,请参阅《DNS 安全指南》。

如果您想要为 DNS 安全签名指定 Sinkhole 操作,则可以在 DNS 安全配置文件中配置这些设置。

本地 DNS 签名集或 DNS 安全签名集内域的 DNS 查询被导向至 Palo Alto Networks 服务器,而主 机无法访问恶意域。下列主题提供了有关如何启用 DNS Sinkholing 以便您识别受感染的主机的详 细信息。

- DNS Sinkholing 的工作原理
- 配置 DNS Sinkholing
- 为自定义域列表配置 DNS Sinkholing
- 将 Sinkholing IP 地址配置为网络上的本地服务器
- 查看试图连接到恶意域的受感染主机

DNS Sinkholing 的工作原理

在何处可以使用?	需要提供什么?
NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama)	□ 高级威胁防护(用于增强功能支持)或
VM-SERIES	威胁防护许可证

在何处可以使用?

CN-Series

DNS Sinkholing 可帮助您在防火墙无法看到受感染的 DNS 查询的情况下识别受使用 DNS 流量的 网络保护的感染主机(即防火墙无法看到 DNS 查询的始发者)。在防火墙在本地 DNS 服务器中 检测不到任何内容的典型部署中,威胁日志将确定本地 DNS 解析器作为流量的来源,而不是实际 受感染的主机。Sinkholing 恶意 DNS 查询通过伪造对恶意域中定向客户端主机查询的响应解决这 种可见性问题,以便客户端试图连接到恶意域(如对于命令和控制),而不是试图连接到默认的 Palo Alto Networks Sinkhole IP 地址(或当您选择为自定义域列表配置 DNS Sinkholing 时定义的 IP 地址)。可在流量日志中轻松识别受感染的主机。

- 1. Botnet on client host 192.168.2.10 sends DNS query for Hacker Server (malicious domain).
- 2. The internal DNS server relays the request through the firewall to the public DNS server.
- The firewall queries the configured DNS signature source and detects the malicious domain request and forges the DNS reply with the sinkhole IP addresses (IPv4 and IPv6).
- Botnet then attempts to communicate with Hacker Server, but sends to the sinkhole IP address instead.
- 5. Session goes through the firewall from the user to the sinkhole address.
- The security admin can then identify all client hosts trying to communicate with the sinkhole IP address by searching for the sinkhole IP address in the threat and traffic logs.
- 7. The Helpdesk then eradicates the botnet from all infected hosts.

Note: The client hosts and sinkhole IP must be in different zones, so sessions pass through the firewall. The sinkhole IP address does not have to be an active host, just an unused IP address.



需要提供什么?

配置 DNS Sinkholing

在何处可以使用?	需要提供什么?
NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama)VM-SERIES	 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证
CN-Series	

要启用 DNS Sinkholing,请将默认的防间谍软件配置文件附加到防火墙安全策略规则(请参阅设置防病毒威胁、防间谍软件和漏洞防护)。对 Palo Alto Networks DNS 签名源中包括的任何域的 DNS 查询将被解析到默认的 Palo Alto Networks Sinkhole IP 地址。IP 地址当前为 IPv4 — sinkhole.paloaltonetworks.com,回环地址当前为 Ipv6 地址 — ::1。这些地址可能出现变更,可随内容更新而更新。

- **STEP 1** 为外部动态列表中的自定义域列表启用 DNS Sinkholing。
 - **1.** 选择 Objects (对象) > Security Profiles (安全配置文件) > Anti-Spyware (防间谍软件)。
 - 2. 修改现有配置文件,或者从现有的默认配置文件中选择一个并进行克隆。
 - 3. 为配置文件 Name(命名),然后选择 DNS Policies (DNS 策略)选项卡。
 - 4. 确认 Signature Source (签名源) 中是否存在 default-paloalto-dns。
 - 5. (可选) 在 Packet Capture (数据包捕获)下拉列表中,选择 single-packet (单个数据 包)以捕获会话的第一个数据包,或选择 extended-capture (扩展捕获)以设置为 1-50 个数据包之间的值。然后您可使用数据包捕获进行进一步分析。
- **STEP 2** 验证防间谍软件配置文件中的启用 Sinkholing 设置。
 - **1.** 在 DNS Policies (DNS 策略)选项卡中,确认 DNS 查询的 Policy Action (策略操 作)是否为 Sinkhole。
 - 2. 在"DNS Sinkhole 设置"部分中,确认是否已启用 Sinkhole。为方便起见,已设置访问 Palo Alto Networks 服务器的默认 Sinkhole IP 地址。Palo Alto Networks 可通过内容更新 自动刷新此 IP 地址。

如果想要修改到网络上的本地服务器或回环地址的 Sinkhole lpv4 或 Sinkhole lpv6 地址,请参阅将 Sinkholing IP 地址配置为网络上的本地服务器。

- 3. 单击 OK (确定) 以保存防间谍软件配置文件。
- STEP 3| 将防间谍软件配置文件附加至安全策略规则。
 - 1. 选择 Policies (策略) > Security (安全), 然后选择安全策略规则。
 - 2. 在 Actions (操作)选项卡上,选中 Log at Session Start (在会话开始时记录) 复选框以 启用日志记录。
 - 3. 在配置设置部分中,单击 Profile Type(配置类型)下拉列表以查看所有 Profiles(配置 文件)。在 Anti-Spyware(防间谍软件)下拉列表中选择新的配置文件。
 - 4. 单击 OK (确定) 以保存策略规则。
- STEP 4 通过监控防火墙上的活动,测试策略操作是否已实施。
 - 1. 选择 ACC 并添加 URL 域作为查看访问域的威胁活动和阻止的活动的全局筛选器。
 - 2. 选择 Monitor (监控) > Logs (日志) > Threat (威胁),并通过 (action eq sinkhole) 筛选以查看被 Sinkhole 的域上的日志。

为自定义域列表配置 DNS Sinkholing

在何处可以使用?	需要提供什么?					
 NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama) VM-SERIES CN-Series 	 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证 					

要为自定义域列表启用 DNS Sinkholing, 必须创建包括域的外部动态列表, 在防间谍软件配置文件中启用 Sinkhole 操作, 并将配置文件附加到安全策略规则。当客户端尝试访问列表中的某个恶意域时,防火墙会将数据包中的目标 IP 地址伪造为默认的 Palo Alto Networks 服务器或用户针对 Sinkholing 定义的 IP 地址。

对于外部动态列表中包括的每个自定义域,防火墙将生成基于 DNS 的防间谍软件签名。签名将被命名为 Custom Malicious DNS Query <domain name>,属于中等严重性类型的间谍软件;每个签名为域名的 24 字节哈希值。

有关域列表条目限制的信息,请参阅外部动态列表。

STEP 1 为外部动态列表中的自定义域列表启用 DNS Sinkholing。

- **1.** 选择 Objects (对象) > Security Profiles (安全配置文件) > Anti-Spyware (防间谍软件)。
- 2. 修改现有配置文件,或者从现有的默认配置文件中选择一个并进行克隆。
- 3. 为配置文件 Name(命名),然后选择 DNS Policies (DNS 策略)选项卡。
- 4. 从 External Dynamic Lists(外部动态列表)签名源中选择 EDL。

如果您已创建**Domain List**(域列表)类型的外部动态列表,您可以从此处选择。此列表不显示您可能创建的 URL 或 IP 地址类型的外部动态列表。

- 5. 从防间谍软件配置文件配置外部动态列表(请参阅将防火墙配置为访问外部动态列 表)。**Type**(类型)预设为 **Domain List**(域列表)。
- 6. (可选) 在 Packet Capture (数据包捕获)下拉列表中,选择 single-packet (单个数据 包)以捕获会话的第一个数据包,或选择 extended-capture (扩展捕获)以设置为 1-50 个数据包之间的值。然后您可使用数据包捕获进行进一步分析。
- **STEP 2**| 验证防间谍软件配置文件中的启用 Sinkholing 设置。
 - **1.** 在 DNS Policies (DNS 策略)选项卡中,确认 DNS 查询的 Policy Action (策略操 作)是否为 Sinkhole。
 - 2. 在"DNS Sinkhole 设置"部分中,确认是否已启用 Sinkhole。为方便起见,已设置访问 Palo Alto Networks 服务器的默认 Sinkhole IP 地址。Palo Alto Networks 可通过内容更新 自动刷新此 IP 地址。

如果想要修改到网络上的本地服务器或回环地址的 Sinkhole lpv4 或 Sinkhole lpv6 地址,请参阅将 Sinkhole IP 地址配置为网络上的本地服务器。

Name	EDL of Bad Domains			
Description				
ignature Policies	Signature Exceptions	NS Policies DNS Exc	eptions	
ONS Policies				
20				7 items $) \rightarrow)$
SIGNATURE SOUR	22	LOG SEVERITY	POLICY ACTION	PACKET CAPTURE
 External Dynamic Li 	ista			
My_list_of_domains	s_2020		allow	disable
🗸 : Palo Alto Networks	Content			
default-paloalto-dn	6		sinkhole	disable
. : DNS Security				
1				•
ONS Sinkhole Settings -				
Sinkhole IPv4	Palo Alto Networks Sinkhole I	P (sinkhole, paloaitonetworks.)	ion)	
Sinkhole IPvő				

3. 单击 OK (确定) 以保存防间谍软件配置文件。

- STEP 3 将防间谍软件配置文件附加至安全策略规则。
 - 1. 选择 Policies (策略) > Security (安全), 然后选择安全策略规则。
 - 2. 在 Actions (操作)选项卡上,选中 Log at Session Start (在会话开始时记录) 复选框以 启用日志记录。
 - 3. 在配置设置部分中,单击 Profile Type(配置类型)下拉列表以查看所有 Profiles(配置 文件)。在 Anti-Spyware(防间谍软件)下拉列表中选择新的配置文件。
 - 4. 单击 OK (确定) 以保存策略规则。
- STEP 4 测试是否实施了策略操作。
 - 1. 查看外部动态列表条目(该条目属于域列表),并从列表中访问域。
 - 2. 监控防火墙上的活动:
 - 1. 选择 ACC 并添加 URL 域作为查看访问域的威胁活动和阻止的活动的全局筛选器。
 - 2. 选择 Monitor(监控) > Logs(日志) > Threat(威胁),并通过(action eq sinkhole)筛选以查看被 Sinkhole 的域上的日志。

STEP 5| 验证外部动态列表中的条目已忽略或跳过。

在防火墙上使用以下 CLI 命令查看列表的详细信息。

request system external-list show type domain name <list_name>

例如:

request system external-list show type domain name My_List_of_Domains_2015 vsys1/EBLDomain:Next update at :Thu May 21 10:15:39 2015 Source : https://1.2.3.4/ My_List_of_Domains_2015 Referenced :Yes Valid :Yes Number of entries :3 domains:www.example.com baddomain.com qqq.abcedfg.com

STEP 6| (可选) 按需检索外部动态列表。

要强制防火墙按需检索更新后的列表,而不是在下一次刷新时间间隔后进行检索(您为外部动态列表定义的 Repeat (重复)频率),使用以下 CLI 命令:

request system external-list refresh type domain name <list_name>

-0-

或者,您可以使用防火墙接口从 Web 服务器检索外部动态列表。

将 Sinkholing IP 地址配置为网络上的本地服务器

在何处可以使用?	需要提供什么?				
NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama)	□ 高级威胁防护(用于增强功能支持)或				
VM-SERIES	威胁防护许可证				

在何处可以使用?	需要提供什么?				
CN-Series					

默认情况下,将为所有 Palo Alto Networks DNS 签名启用 Sinkholing,且将设置访问 Palo Alto Networks 服务器的默认 Sinkhole IP 地址。如果想要将 Sinkhole IP 地址设置为网络上的本地服务器,请使用本部分中的说明。

必须获取要用作为 Sinkhole IP 地址的 IPv4 和 IPv6 地址,因为恶意软件可能使用这两种协议中的一种,也可能同时使用两种来执行 DNS 查询。DNS Sinkhole 地址必须位于与客户端主机所在区域不同的区域中,从而确保当受感染的主机尝试启动与 Sinkhole IP 地址的会话时,可通过防火墙进行路由。



该 Sinkhole 地址必须保留用于此目的,并且不需要分配给物理主机。您可以选择性地 使用诱惑服务器作为物理主机,以进一步分析恶意流量。

要遵循的配置步骤使用以下示例 DNS Sinkhole 地址:

IPv4 DNS Sinkhole th th-10.15.0.20

IPv6 DNS Sinkhole _{地址}—fd97:3dec:4d27:e37c:5:5:5:5

STEP 1 配置 Sinkhole 接口和区域

必须将客户端主机所在区域的流量转发到定义 Sinkhole IP 地址的区域,因此必须记录流量。

请为 Sinkhole 流量使用专用区域,因为受感染的主机会将流量发送到此区域。

- **1.** 选择 **Network**(网络) > **Interfaces**(接口)并选择一个要配置为 Sinkhole 接口的接口。
- 2. 在 Interface Type(接口类型)下拉列表中,选择 Layer3(第3层)。
- **3.** 要添加 IPv4 地址,请选择 Ipv4 选项卡,再选择 Static (静态),然后单击 Add (添加)。在本例中,请将 10.15.0.20 添加为 IPv4 DNS Sinkhole 地址。
- 选择 Ipv6 选项卡并单击 Static (静态),然后单击 Add (添加)并输入 IPv6 地址和子网 掩码。在本例中,请输入 fd97:3dec:4d27:e37c::/64 作为 IPv6 Sinkhole 地址。
- 5. 单击 OK (确定) 以保存。
- 要为 Sinkhole 添加一个区域,请选择 Network (网络) > Zones (区域)并单击 Add (添加)。
- 7. 输入区域 Name (名称)。
- 8. 在 Type (类型) 下拉列表中,选择 Layer3 (第 3 层)。
- 9. 在 Interfaces (接口) 部分, 单击 Add (添加) 并添加您刚才配置的接口。
- 10. 单击 OK (确定)。
- **STEP 2** 启用 DNS Sinkholing。

默认情况下,将为所有 Palo Alto Networks DNS 签名启用 Sinkholing。要将 Sinkhole 地址更改为本地服务器,请参阅为自定义域列表配置 DNS Sinkhole 中的第2步。

STEP 3 请编辑安全策略,以允许信任区域中客户端主机的流量流向非信任区域,从而包括 Sinkhole 区域作为目标,并附加防间谍软件配置文件。

编辑安全策略规则,以允许信任区域中的客户端主机的流量流向非信任区域,从而确保标识来 自受感染主机的流量。通过将 Sinkhole 区域添加为规则中的目标,您可以让受感染的客户端向 DNS Sinkhole 发送伪造的 DNS 查询。

- 1. 选择 Policies (策略) > Security (安全)。
- 2. 选择允许客户端主机区域的流量流向非信任区域的现有策略。
- **3.** 在 **Destination**(目标)选项卡上, **Add**(添加) Sinkhole 区域。这允许客户端主机流量 流向 Sinkhole 区域。
- 4. 在 Actions (操作)选项卡上,选中 Log at Session Start (在会话开始时记录)复选框以 启用日志记录。这样可以确保在访问非信任或 Sinkhole 区域时,来自信任区域的客户端 主机的流量可以得到记录。
- 5. 在 Profile Setting (配置文件设置) 部分,选择您启用 DNS Sinkholing 的 Anti-Spyware (防间谍软件) 配置文件。
- 6. 单击 OK (确定) 以保存安全策略, 然后单击 Commit (提交)。
- STEP 4| 为了确认您可以识别受感染的主机,请验证从信任区域的客户端主机流向新的 Sinkhole 区域的流量得到了记录。

在本示例中, 受感染的客户端主机是 192.168.2.10, 而 Sinkhole IPv4 地址为 10.15.0.20。

1. 在信任区域的客户端主机中, 打开命令提示窗口并运行以下命令:

```
C:\>ping <sinkhole address>
```

以下示例显示了对 DNS Sinkhole 地址 10.15.0.2 执行 Ping 请求所产生的输出,结果显示 Request timed out,这是因为在示例中, Sinkhole IP 地址未分配给物理主机:

C:\>ping 10.15.0.20 Pinging 10.15.0.20 with 32 bytes of data:Request timed out.Request timed out.Ping statistics for 10.15.0.20:Packets:Sent = 4, Received = 0, Lost = 4 (100% loss)

- 在防火墙上,选择 Monitor(监控) > Logs(日志) > Traffic(流量)并找到源为 192.168.2.10 且目标为 10.15.0.20 的日志条目。这将确认 Sinkhole IP 地址的流量正在流 向防火墙区域。
 - 您可以搜索和/或筛选日志,使其仅显示目标为 10.15.0.20 的日志。为此, 请在 Destination (目标)列中单击 IP 地址 (10.15.0.20),这会将筛选条件 (addr.dst in 10.15.0.20) 添加到搜索字段。单击位于搜索字段右侧的"应用筛 选器"图标以应用筛选条件。

STEP 5| 测试 DNS Sinkholing 是否正确配置。

您正在模拟当恶意应用程序尝试调用主页时受感染的应用程序将执行的操作。

- 1. 找到防火墙的当前防病毒签名数据库中包括的一个恶意域以测试 Sinkholing。
 - 选择 Device(设备) > Dynamic(动态) Updates(更新)并在 Antivirus(防病 毒)部分单击当前安装的防病毒数据库的 Release Notes(发布说明)链接。您还可以 在 Palo Alto Networks 支持站点上的动态更新下找到列出增量签名更新的防病毒发布 说明。
 - 在发布说明的第二列,找到带有域扩展名的一行项目(例如, com、edu 或 net)。左 列将显示域名。例如,在防病毒版本 1117-1560 中,左列包括一个名为"tbsbana"的 项目,且右列为"net"。

下面显示了这一行在发布说明中的内容:

conficker:tbsbana 1 variants: net

- 2. 在客户端主机上打开命令提示窗口。
- 3. 对您识别为恶意域的 URL 执行 NSLOOKUP。

例如, 使用 URL track.bidtrk.com:

C:\>nslookup track.bidtrk.com Server: my-localdns.local Address:10.0.0.222 Non-authoritative answer:Name: track.bidtrk.com.org Addresses: fd97:3dec:4d27:e37c:5:5:510.15.0.20

在输出中,请注意恶意域的 NSLOOKUP 已使用配置的 Sinkhole IP 地址 (10.15.0.20) 进行伪造。由于该域与一个恶意 DNS 签名匹配,因此会执行 Sinkhole 操作。

- **4.** 选择 Monitor (监控) > Logs (日志) > Threat (威胁)并找到相应的日志条目,从而 验证对 NSLOOKUP 请求执行了正确的操作。
- 5. 对 **track.bidtrk.com** 执行 Ping, 这将产生到 Sinkhole 地址的网络流量。

查看试图连接到恶意域的受感染主机

在何处可以使用?	需要提供什么?
 NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama) VM-SERIES CN-Series 	 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证

在您配置 DNS Sinkholing 并验证恶意域的流量流向 Sinkhole 地址后, 您应定期监控流向该 Sinkhole 地址的流量, 从而跟踪受感染的主机并消灭威胁。

使用 App Scope 识别受感染的客户端主机。

- 1. 选择 Monitor(监控) > App Scope并选择 Threat Monitor(威胁监控)。
- 2. 单击显示页面顶部的 Show spyware (显示间谍软件) 按钮。
- 3. 选择一个时间范围。

以下屏幕截图显示了可以 DNS 查询的三个实例,均为测试客户端主机在已知恶意域上执行 NSLOOKUP 时产生。单击图表可查看关于事件的更多详细信息。



Last 6 hours Last 12 hours Last 24 hours Last 7 days Last 30 days Last 60 days Last 90 days

对自定义报告进行配置,从而识别将流量发送到 Sinkhole IP 地址的所有客户端主机,本例中为 10.15.0.20。

转发到 SNMP 管理器、Syslog 服务器和/或 Panorama 以对这些事件发出警报。

在本例中,受感染的客户端主机对列于 Palo Alto Networks DNS 签名数据库中的已知恶意 域执行了 NSLOOKUP。发生此事件时,系统会将查询发送到本地 DNS 服务器,该服务器 随后通过防火墙将请求转发到外部 DNS 服务器。具有所配置的防间谍软件配置文件的防 火墙安全策略将查询与 DNS 签名数据库进行匹配,然后使用 Sinkhole 地址 10.15.0.20 和 fd97:3dec:4d27:e37c:5:5:5:5 伪造回复。客户端尝试启动会话,而流量日志则会记录活动的源 主机和目标地址,这将重定向到伪造的 Sinkhole 地址。

查看防火墙上的流量日志可让您识别将流量发送到 Sinkhole 地址的任何客户端主机。在本例中,日志显示发送恶意 DNS 查询的源地址为 192.168.2.10。该主机随后将被找到并进行清理。如果没有 DNS Sinkhole 选项,管理员可能只会将本地 DNS 服务器看做执行查询的系统,并且不会发现受感染的客户端主机。如果您尝试使用操作"Sinkhole"对威胁日志运行报告,该日志可能会显示本地 DNS 服务器而不是受感染的主机。

- 1. 选择 Monitor(监控) > Manage Custom Reports(管理自定义报告)。
- 2. 单击 Add (添加) 并 Name (命名) 报告。

- 3. 定义一个自定义报告,用于捕获 Sinkhole 地址的流量,如下:
 - Database (数据库) 选择 Traffic Log (流量日志)。
 - Scheduled (已计划) 启用 Scheduled (已计划),报告将每晚运行。
 - Time Frame (时间范围) 30 天
 - Selected Columns(所选列)—选择 Source address(源地址)或 Source User(源 用户)(如果您已配置 User-ID),这将识别出报告中受感染的客户端主机;并且选择 Destination address(目标地址),这就是 Sinkhole 地址。
 - 在该屏幕底部的部分,为 Sinkhole 地址(本例中为 10.15.0.20)的流量创建一条自定义查询。您可以在 Query Builder(查询生成器)窗口中输入目标地址 (addr.dst in 10.15.0.20),也可以在每列中选择以下地址并单击 Add(添加): Connector = and,

Attribute = Destination Address, Operator = in, and Value = 10.15.0.20.单击 Add (添加) 以添加查询。

Custom Report							
Report Setting							
Cad Template	ightarrow Run Now						
Name	my-sinkhole-report			Available Columns			Selected Columns
Description				Action			Source Zone
Database	Traffic Log		~	Action_source		Ð	Destination Zone
	Scheduled			App Category		ĕ	Bytes
Time Frame	Last 30 Days		\sim	App Container			
Sort By	None	Top 10	~	App Sub Category	•		
Group By	None	10 Groups	~		Τ	эр	↑ Up ↓ Down ↓ Bottom
Query Builder	.20)						Filter Builder
							OK Cancel

4. 单击 Run Now (立即运行) 以运行报告。该报告将显示所有将流量发送到 Sinkhole 地址 的客户端主机,即表示这些主机很可能已经被感染。现在您可以跟踪这些主机并检查其中 是否有恶意软件了。

Custo	Custom Report									
Repor	t Setting my-si	nkhole-report (100%) $_{ imes}$								
	SOURCE	SOURCE HOST NAME	DESTINATION	DESTINATION HOST NAME						
1	192.168.2.10	192.168.2.1	10.15.0.20	10.15.0.20						
2		No. of Concession, Name		and all a second						
3		Test and		and and the second						

5. 要查看已运行的已计划报告,请选择 Monitor(监控) > Reports(报告)。

自定义签名

在何处可以使用?	需要提供什么?				
 Prisma Access (Managed by Strata Cloud Manager) 	 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证 				
Prisma Access (Managed by Panorama)					
NGFW (Managed by Strata Cloud Manager)					
NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama)					
• VM-SERIES					
CN-Series					

您可以创建自定义威胁签名来检测和阻止特定流量。当防火墙由 Panorama 管理服务器管理时,ThreatID 将映射到防火墙上相应的自定义威胁,使防火墙生成已填充有自定义 ThreatID 的威胁日志。更多信息,请访问我们的自定义设备和威胁签名指南。

监控高级威胁防护

在何	可处可以使用?	需要提供什么?					
•	Prisma Access (Managed by Strata Cloud Manager)	 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证 					
•	Prisma Access (Managed by Panorama)						
•	NGFW (Managed by Strata Cloud Manager)						
•	NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama)						
•	VM-SERIES						
•	CN-Series						

Palo Alto Networks 提供了多个选项来监控高级威胁防护处理的活动,以适应依赖高级威胁防护和相关数据的一系列产品的情报检索。根据产品平台,您可以访问高级指示板,该指示板还提供DNS 请求统计数据和使用趋势,包括网络活动上下文以及来自特定用户的 DNS 请求详细信息。

您还可以通过 Strata Cloud Manager 命令中心查看高级威胁防护如何与其他 Palo Alto Networks 应用程序和安全服务集成,以便保护您的组织安全,防止遭受威胁,以及如何从总体上了解您的部署的整体运行状况。该命令中心是 NetSec 主页,并通过具有多个数据方面的交互式可视化指示板 来提供有关网络健康状况、安全性和效率的全面摘要,以便于一目了然地进行评估。

要从高层视角了解网络活动,您可以查看指示板,它可以显示网络的整体威胁管理数据以及各种 DNS 趋势。每个指示板卡都以图形报告格式提供威胁对您的网络影响的独特视图。这可以根据应 用程序、用户以及哪些安全规则正在执行组织的政策,提供对受威胁影响最大的实体的概览式洞 察。

Palo Alto Networks 提供了几种监控威胁活动的方法:

- Strata Cloud Manager 命令中心
- 查看威胁日志
- 查看高级威胁防护报告
- 监控阻止 IP 列表
- 进一步了解威胁签名
- 根据威胁类别创建自定义报告

查看威胁日志

在	何处可以使用?	需要提供什么?
•	Prisma Access (Managed by Strata Cloud Manager)	 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证
•	Prisma Access (Managed by Panorama)	
•	NGFW (Managed by Strata Cloud Manager)	
•	NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama)	
•	VM-SERIES	
•	CN-Series	

威胁类别将不同类型的威胁签名进行分类,以帮助您了解和划出事件威胁签名检测之间的连接。威胁类别是更广泛的威胁特征类型的子集:间谍软件、漏洞和防病毒。威胁日志条目显示每个已记录 事件的 Threat Category(威胁类别)。

您可以浏览、搜索和查看检测到威胁时自动生成的高级威胁防护日志。通常,这包括威胁防护功能 (包括内联机器学习)分析的任何合格威胁签名匹配,除非它专门配置了无日志严重性级别。日志 条目提供了有关事件的大量详细信息,包括威胁级别以及(如果适用)威胁的性质。

- Strata Cloud Manager
- PAN-OS 和 Panorama

查看威胁日志 (Cloud Management)

STEP 1 使用与 Palo Alto Networks 支持帐户关联的凭据, 登录到中心的 Strata Cloud Manager。

〕 有关使用^{活动}指示板的更多信息,请参阅^{日志查看器}。

- **STEP 2** 根据 Prisma Access 中的**Threat Category**(威胁类别)或 **Subtype**(子类型)过滤威胁日志。
 - 1. 选择 Incidents & Alerts(事件和警报) > Log Viewer(日志查看器)。
 - 2. 将要搜索的日志类型更改为 Threat (威胁)。
 - 利用防病毒、防间谍软件或漏洞防护配置文件(分别为 Antivirus(防病 毒)、Spyware(间谍软件)和 Vulnerability(漏洞))使用的威胁特征码子类型之一或 使用查询生成器基于威胁类别来创建搜索过滤器。例如,您可以使用 sub_type.value
 "spyware'查看已确定为间谍软件的威胁的日志。要搜索其他子类型,请将上例中的 间谍软件替换为其他支持的子类型(Vulnerability(漏洞)或 Spyware(间谍软件))。 您还可以使用以下查询 threat_category.value = 'info-leak'基于特定 Threat Category(威胁类别)进行搜索,例如信息泄露漏洞。有关可使用的有效类别的列表,

请参阅<u>威胁签名类别</u>。根据搜索需要调整搜索条件,包括其他查询参数(例如严重性级别和操作)以及日期范围。

	Firewall/Threat 🗸 🤡 thre	eat_category.value = 'info-leal	đ					⊗ → ₽ T	Past	90 days	
Time Zone: Pacific Standard Time						2022-08-06 12:23:29 - 2022-11-04 12:23:29 22:431 results < Page 73 of 225 💙 📴 Export					
	Time Generated 🔱	Severity	Subtype	Threat Name Firewall	Threat ID	Threat Category	From Zone	Source Address ≡	To Zone	Destination Add	
	2022-11-01 12:24:16	Informational	vulnerability	Microsoft Windows NTLMSSP Detection	92322	info-leak	trust		inter-fw		
	2022-11-01 12:24:16	Informational	vulnerability	Microsoft Windows NTLMSSP Detection		info-leak	trust		inter-fw		
	2022-11-01 12:24:16	Informational	vulnerability	Microsoft Windows NTLMSSP Detection	92322	info-leak	trust		inter-fw		
	2022-11-01 12:24:16	Informational	vulnerability	Microsoft Windows NTLMSSP Detection	92322	info-leak	trust		inter-fw		
	2022-11-01 12:24:16	Informational	vulnerability	Microsoft Windows NTLMSSP Detection	92322	info-leak	trust		inter-fw		
	2022-11-01 12:24:06	Informational	vulnerability	Microsoft Windows NTLMSSP Detection	92322	info-leak	trust		inter-fw		
	2022-11-01 12:24:06	Informational	vulnerability	Microsoft Windows NTLMSSP Detection	92322	info-leak	trust		inter-fw		
	2022-11-01 12:24:06	Informational	vulnerability	Microsoft Windows NTLMSSP Detection	92322	info-leak	trust		inter-fw		
	2022-11-01 12:24:06	Informational	vulnerability	Microsoft Windows NTLMSSP Detection	92322	info-leak	trust		inter-fw		

- 4. 完成过滤器设置后运行查询。
- 5. 从结果中选择一个日志条目以查看日志详细信息。

LOG DETAILS 2022-11-01 00:23:56 to 2022-11-02 00:23:56			
• 2022-11-01	Traffic Details	Context	
Threat 12:23:56	General Details Source De	estination Flags	
	General		
	Time Generated	Severity	Subtype
	2022-11-01 12:23:56	IIII Informational	vulnerability
	Threat Name Firewall	Threat Category	Application
	Microsoft Windows NTLMSSP Dete ction	info-leak	ms-ds-smbv3
	Direction Of Attack	File Name	File Type
	client to server		
	URL Domain	Verdict	Action
			alert
			Log Details ›
	Details		
	Threat ID	File Hech	Log Evented
	92322	The trash	false
	Log Setting	Repeat Count	Sequence No
	Cortex Data Lake	1	7124853107678448878
	Payload Protocol ID	HTTP Method	Prisma Access Location
	-1	unknown	US East
	File URL		

6. 威胁 Category (类别)显示在详细日志视图的 Details (详细信息) 窗格中。有关威胁的 其他相关详细信息显示在相应的窗口中。

STEP 3| 按使用内联云分析(间谍软件)检测到的威胁[类别]筛选威胁日志。

 基于 HTTP 的 C2 流量刚开始使用威胁名称 Inline Cloud Analyzed HTTP 命令 和控制流量检测进行分类,它与多个威胁 ID 相关联,并且现在分为三个唯一 的威胁名称以对应唯一的威胁 ID,从而更准确地描述高级威胁防护所做的检 测: Evasive HTTP C2 Traffic Detection (规避性 HTTP C2 流量检测) (威胁 ID:89950)、Evasive Cobalt Strike C2 Traffic Detection (Evasive Cobalt Strike C2 流量检测) (威胁 ID:89955、89956 和 89957) 和 Evasive Empire C2 Traffic Detection (Evasive Empire C2 流量检测) (威胁 ID:89958)。

2023 年 12 月 11 日之前生成的基于 HTTP 的 C2 流量日志将继续以威胁名称内联 云分析 HTTP 命令和控制流量检测进行分类。

- 1. 选择 Incidents & Alerts(事件和警报) > Log Viewer(日志查看器)。
- 2. 将要搜索的日志类型更改为 Threat (威胁)。
- 使用内联云分析(间谍软件)专用的威胁类别创建搜索过滤器:threat_category.value = 'inline-cloud-c2'。您可以通过交叉引用与特定 C2 类型对应的威胁 ID 值来进一步限制搜索。例如,threat_category.value = 'inline-cloud-c2' AND Threat ID = 89958,其中 89958 表示规避 Empire C2 流量的威胁 ID。
- 4. 选择日志条目以查看检测到的 C2 威胁的详细信息。
- 5. 威胁 Category(类别)显示在日志详细信息的 General(常规)窗格中。使用内联云分析检测到的 C2 威胁的类别为 inline-cloud-c2。您可以交叉引用 Details(详细信息)窗格中的威胁 ID 值,以确定检测到的特定 C2 类型。
- STEP 4| 按使用内联云分析(漏洞)检测到的威胁 [类别] 过滤威胁日志。
 - 1. 选择 Incidents & Alerts(事件和警报) > Log Viewer(日志查看器)。
 - 2. 将要搜索的日志类型更改为 Threat (威胁)。
 - ④用内联云分析(漏洞)专用的威胁类别创建搜索过滤器:threat_category.value
 = 'inline-cloud-exploit'。
 - 4. 选择一个日志条目以查看检测到的命令注入和 SQL 注入漏洞的详细信息。内联漏洞 (SQL 注入) 威胁的 ID 为 99950, 而内联漏洞(命令注入) 威胁的 ID 为 99951。

查看威胁日志 (NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama))
按威胁类别筛选威胁日志。

- 1. 选择 Monitor(监视器) > Logs(日志) > Threat(威胁)。
- 2. 添加威胁类别列,以查看每个日志条目的威胁类别:

QC						Source Device Host Source Device MAC	
	RECEIVE TIME	ТҮРЕ	~	THREAT ID/NAME		Source Device Model Source Device OS Family	ADDRES
Q	01/08 16:39:31	vulnerability	đ	Columns >		Source Device OS Version Source Device Profile	2.13
R	01/08 10:32:24	vulnerability		Adjust Columns		Source Device Vendor Source EDL	2.13
< EQ	11/27 09:27:11	vulnerability		Microsoft Windows Service NetrShareE access	 	Subject Threat Category	2.13
R	11/27 09:27:11	vulnerability		Microsoft Windows Service NetrServer Opnum 21 Access A	2	unnel ID Junnel Inspected	2.13
	11/13 12:55:17	vulnerability		Microsoft Windows		Tunnel Type	2.12

- 3. 要根据威胁类别筛选:
 - 使用日志查询构建器添加具有 Attribute (属性) 威胁类别的筛选器,并在 Value (值) 字段中输入威胁类别。
 - 选择任何日志条目的威胁类别,并将该类别添加到筛选器:

Q ((severity eq medium) and (severity eq high) and (category-of-threatid en info-leak)								
	RECEIVE TIME	TYPE	THREAT CATEGORY	THREAT ID/NAME	FROM			
	11/27 09:27:11	vulnerability	info-leak	Microsoft Windows Server Service NetrShareEnum access	l3-vlan- trust			
	11/27 09:27:11	vulnerability	info-leax	Microsoft Windows Server Service NetrServerGetInfo Opnum 21 Access Attempt	I3-vlan- trust			
R	11/13 12:55:17	vulnerability	info-leak	Microsoft Windows user enumeration	I3-vlan- trust			

按威胁签名类型筛选威胁日志。

- 1. 选择 Monitor(监视器) > Logs(日志) > Threat(威胁)。
- 2. 添加 Type (类型) 列 (如果不存在),这样您就可以查看每个日志条目的威胁签名类别:
- 3. 要根据签名类型进行过滤,请执行以下操作:
 - 使用日志查询构建器添加具有威胁类别的 Attribute(属性)的筛选器,并 在 Value(值)字段中输入威胁签名类别。您可以选择 Vulnerability(漏 洞)、Virus(病毒)和 Spyware(间谍软件),这些漏洞、病毒和间谍软件分别与漏 洞防护、防病毒和防间谍软件安全配置文件处理的签名对应。
 - 选择任何日志条目的 Type (类型),将该威胁签名类型添加到过滤器中。您也可以使 用过滤器和威胁签名类型手动构建查询。

按使用内联云分析(间谍软件)检测到的威胁[类别]筛选威胁日志。

 基于 HTTP 的 C2 流量刚开始使用威胁名称 Inline Cloud Analyzed HTTP 命令 和控制流量检测进行分类,它与多个威胁 ID 相关联,并且现在分为三个唯一 的威胁名称以对应唯一的威胁 ID,从而更准确地描述高级威胁防护所做的检 测: Evasive HTTP C2 Traffic Detection (规避性 HTTP C2 流量检测) (威胁 ID:89950)、Evasive Cobalt Strike C2 Traffic Detection (Evasive Cobalt Strike C2 流量检测) (威胁 ID:89955、89956 和 89957) 和 Evasive Empire C2 Traffic Detection (Evasive Empire C2 流量检测) (威胁 ID:89958)。

如果您未安装更新内容或正在查看 2023 年 12 月 11 日 (内容更新的发布日期) 之前生成的基于 HTTP 的 C2 流量日志,则所有基于 HTTP 的 C2 流量将继续使用威 胁名称 Inline Cloud Analyzed HTTP 命令和控制流量检测进行分类。

- 1. 选择 Monitor(监控) > Logs(日志) > Threat(威胁)。您可以根据威胁的某些特征 筛选日志。考虑以下示例:
 - 使用(category-of-threatid eq inline-cloud-c2)筛选以查看已使用高级威胁防护的内联云分析机制分析的 C2 威胁的日志。
 - 您可以通过交叉引用与特定 C2 类型对应的威胁 ID 值来进一步限制搜索。例如,(category-of-threatid eq inline-cloud-c2) and (name-of-threatid eq 89958),其中 89958 表示规避 Empire C2 流量的威胁 ID。
 - 使用 (local_deep_learning eq yes) 进行过滤, 查看已使用高级威胁防护的本 地深度分析机制分析的威胁日志。

Q	Q ((category-of-threatid eq inline-cloud-c2)											
		RECEIVE TIME	THREAT CATEGORY	ТҮРЕ	THREAT ID/NAME	FROM ZONE	TO ZONE	SOURCE ADDRESS	TO PORT	APPLICATION	ACTION	SEVERITY
R		12/01 09:58:10	inline-cloud-c2	spyware	Inline Cloud Analyzed SSL Command and Control Traffic Detection	in-vwire	out-wire	OF REAL PROPERTY.	443	ssl	alert	high
R		12/01 09:57:00	inline-cloud-c2	spyware	Inline Cloud Analyzed HTTP Command and Control Traffic Detection	in-vwire	out-wire	10.940.0	80	web-browsing	alert	high

- 2. 选择日志条目以查看检测到的 C2 威胁的详细信息。
- 3. 威胁 Category (类别)显示在详细日志视图的 Details (详细信息)窗格中。使用内联云 分析检测到的 C2 威胁的类别为 inline-cloud-c2。您可以交叉引用威胁 ID 值来确定已检 测到的 C2 的特定类型。



4. 如果使用本地深度学习分析威胁,则本地深度学习分析字段显示"是"。



监控防火墙上的活动,以发现使用在线云分析(漏洞)检测到的漏洞利用。

 选择 Monitor(监控) > Logs(日志) > Threat(威胁)并按(category-ofthreatid eq inline-cloud-exploit)进行筛选,以查看已使用高级威胁防护的 内联云分析机制分析的日志。内联漏洞(SQL注入)威胁的 ID 为 99950, 而内联漏洞 (命令注入)威胁的 ID 为 99951。

Q(Q ((category-of-threatid eq inline-cloud-exploit)						
	THREAT CATEGORY		RECEIVE TIME	ТҮРЕ	THREAT ID/NAME		
R	inline-cloud-exploit		11/15 09:39:23	vulnerability	Inline Cloud Analyzed CMD Injection Traffic Detection		
R	inline-cloud-exploit		11/15 09:38:48	vulnerability	Inline Cloud Analyzed SQL Injection Traffic Detection		
E	inline-cloud-exploit		11/15 09:30:08	vulnerability	Inline Cloud Analyzed CMD Injection Traffic Detection		

- 2. 选择日志条目以查看漏洞利用的详细信息。
- 3. 威胁 Category (类别)显示在详细日志视图的 Details (详细信息) 窗格中。使用内联云 分析检测到的漏洞利用的威胁类别为 inline-cloud-exploit。

Details	
Threat Type	vulnerability
Threat ID/Name	Inline Cloud Analyzed CMD Injection Traffic Detection
ID	99951 (View in Threat Vault)
Category	inline-cloud-exploit
Content Version	AppThreat-8612-16513
Severity	high
Repeat Count	1

按威胁类别筛选 ACC 活动。

1. 选择 ACC 并添加威胁类别作为全局筛选器:

Time	Network Activity 🧷 Threat Activity Blocked Activity Tunnel Act	tivity GlobalProte
Last 30 Days 🗸 🗸		
09/02 15:30:00-10/02 15:29:59	Application Usage	
Global Filters	bytes sessions threats content URLs users Home	
Clear all	Application Categories networking infrastructure	
Risk Sanctioned State	dns	
Show system events		

2. 选择威胁类别以筛选所有 ACC 选项卡。



查看高级威胁防护报告

在何处可以使用?	需要提供什么?
 Prisma Access (Managed by Strata Cloud Manager) 	 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证
Prisma Access (Managed by Panorama)	
NGFW (Managed by Strata Cloud Manager)	
 NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama) 	
VM-SERIES	
CN-Series	

通过 Threat Vault API 可获取高级威胁防护报告,其中提供了详细的分析和检测信息,以及有关事务、会话和其他相关过程的信息。该报告包含下表中描述的部分或全部信息,这些信息基于在防火墙上配置的用于处理该文件的会话信息,以及 JSON 格式的文件的分析详细信息。

NGFW_{无法通过} PAN-OS 直接访问报告;相反,您必须引用与威胁日志关联的 cloud_reportid,并使用 Threat Vault API 来搜索和检索报告。

对于Prisma Access (通过 Strata Cloud Manager),可以从日志查看器 (查看威胁日志) 查看报告。在 Cloud ReportID (云报告 ID)列下的报告 ID 值旁,生成的高级威胁防护报告的日志条目有一个下载链接。

报告标题	说明
常规信息	包含有关处理威胁的防火墙/安全平台的信息。• 包含高级威胁报告数据的云报告 ID 号。• 在创建报告期间可能生成的错误消息。
PAN-OS 信息	 包含有关处理威胁的防火墙/安全平台的信息。 防火墙接口 (IPv4/IPv6) 内容包版本 防火墙主机名 防火墙型号 序列号 PAN-OS 版本
会话信息	包含基于通过转发威胁的防火墙/安全平台传输的流量的会 话信息。

报告标题	说明
	提供了以下选项:
	• 源 IP
	• 源端口
	• 目标 lp
	 目标端口
	• 会话 ID
	• 会话时间戳
	• 有效负载类型
事务数据	事务数据概述有效负载的详细信息,并包含检测服务报 告。
	提供了以下选项:
	• 事务 ID
	• 有效负载的 SHA256 哈希值
检测服务结果	当威胁分析由高级威胁防护云执行时,本部分包含显示分析结果的条目。这包括检测服务报告,该报告还提供所采用的 MITRE ATT&CK [®] 机密技术以及有效负载的详细信息。
	Empire C2 框架的命令和控制检测显示了额外的上下文信息。这包括在不同会话中发生的攻击的分阶段和命令(攻击后)阶段生成的报告。
	以下信息条目可用:
	• 攻击描述 — 描述 C2 攻击的性质。
	• 攻击详情 — 指示 Empire C2 攻击的阶段,并描述服务器 和客户端之间的交流。
	• 攻击证据 — 列出与已知 Empire C2 一致的行为和操作。
	 基于 Empire 的 C2 使用一个子模块检测器 进行检测,该检测器包含在 Inline Cloud Analyzed HTTP 命令和控制流量检测分析引擎 中,其唯一威胁 ID 为 89958。

监控阻止 IP 列表

在何处可以使用?	需要提供什么?
 NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama) VM-SERIES CN-Series 	 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证

防火墙维护其阻止的源 IP 地址阻止列表。当防火墙阻止源 IP 地址时,例如当您配置以下任一策略规则时,防火墙在这些数据包使用 CPU 或数据包缓冲区资源之前阻止硬件流量:

- 分类的 DoS 保护策略规则,具有 Protect (保护)操作(分类的 DoS 保护策略指定传入连接匹 配源 IP 地址、目标 IP 地址或源和目标 IP 地址对,并与分类的 DoS 保护配置文件相关联,如针 对新会话的泛滥攻击配置 DoS 保护中所述)。
- 使用漏洞防护配置文件的安全策略规则

PA-3200 系列、PA-5200 系列、PA-5400 系列(PA-5450 除外)和 PA-7000 系列防火墙支持阻止硬件 IP 地址。

您可以查看阻止列表,获取有关阻止列表中 IP 地址的详细信息,或查看硬件和软件正在阻止的地 址数。如果认为不应该阻止,可以从列表中删除 IP 地址。您可以更改列表中地址详细信息的来 源。您还可以更改硬件阻止 IP 地址的时长。

查看阻止列表条目。

1. 选择 Monitor(监控) > Block IP List(阻止 IP 列表)。

在类型列表中指示硬件 (hw) 或软件 (sw) 是否阻止阻止列表中的条目。

- 2. 在屏幕底部查看:
 - 防火墙支持的阻止 IP 地址数量中的 Total Blocked IPs(总阻止 IP) 计数。
 - 防火墙使用的阻止列表百分比。
- 3. 要筛选显示的条目,请在列中选择一个值(在 Filters (筛选器)字段中创建一个筛选器),并应用筛选器 (→)。否则,防火墙将显示前 1,000 个条目。
- 4. 输入 Page (页面) 编号, 或单击屏幕底部的箭头, 以向前滚动条目页。
- 5. 要查看阻止列表上地址的详细信息,请将鼠标悬停在源 IP 地址上,然后单击向下箭头链接。点击 Whois 链接,显示有关地址的网络解决方案 Whois 信息。

	C	DASHBOARD	ACC	MONITOR	POLICIES	OBJECTS	NETWORK	DEVICE	Com	mit 🗸 丨 🔁	₽ŧ ~ Q
	Virtua	l System All			~						G 🕐
1	Filt	Filters									
		BLOCK TIME	ТҮР	E SOURCE	IP ADDRESS	INGRESS ZON	IE	TIME REMAININ	G	BLOCK SOURC	E
		09/08 11:57:52	hw	192.168.2	.10	L2_trust		0		tesT_dos	
		09/08 11:57:54	sw	192.168.2	.10	L2_trust		0		tesT_dos	

删除阻止列表条目。

- 如果确定不应该阻止^{IP}地址,则删除该条目。然后,应修改导致防火墙阻止地址的策略规则。
- 1. 选择 Monitor(监控) > Block IP List(阻止 IP 列表)。
- 2. 选择一个或多个条目,然后单击 Delete (删除)。
- 3. (可选)选择 Clear All (清除所有) 以从列表中删除所有条目。

禁用或重新启用硬件 IP 地址阻止以进行排除故障。

😭 禁用硬件 IP 地址阻止,防火墙仍执行您配置的任何软件 IP 地址阻止。

> set system setting hardware-acl-blocking [enable | disable]

为节省 CPU 和数据包缓冲区资源,并将硬件 IP 地址阻止保持启用的状态,除非 Palo Alto Networks 的技术支持要求您禁用,例如,正在调试流量时。

调整硬件阻止的 IP 地址保留在阻止列表中的秒数(范围为1-3,600;默认为1)。

> set system setting hardware-acl-blocking duration <seconds>

硬件阻止列表条目的保留时间短于软件阻止列表条目,以减少超出硬件阻止能力的 事件发生。

更改默认网站,从网络解决方案 Who Is 到不同的网站查找更多有关 IP 地址的消息。

set deviceconfig system ip-address-lookup-url <url>

查看硬件和软件阻止的源 IP 地址数量,例如查看攻击速率。 查看硬件阻止表和阻止列表上的 IP 地址条目总和(被硬件和软件阻止):

> show counter global name flow_dos_blk_num_entries

查看硬件阻止表上被硬件阻止的 IP 地址条目数:

> show counter global name flow_dos_blk_hw_entries

查看阻止列表上被软件阻止的 IP 地址条目数:

> show counter global name flow_dos_blk_sw_entries

查看 PA-7000 系列防火墙上每个插槽的阻止列表信息。

> show dos-block-table software filter slot <slot-number>

进一步了解威胁签名

在何处可以使用?	需要提供什么?
 NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama) VM-SERIES CN-Series 	 高级威胁防护(用于增强功能支持)或 威胁防护许可证

防火墙威胁日志记录根据威胁签名(设置防病毒威胁、防间谍软件和漏洞防护)检测到的所有威胁来 记录所有威胁,ACC会显示网络上主要威胁的概览。防火墙记录的每个事件都包括标识相关威胁 签名的 ID。

您可以使用威胁日志或 ACC 条目找到威胁 ID, 以便:

- 轻松检查威胁签名是否已配置为安全策略的例外 (创建威胁异常)。
- 查找有关特定威胁的最新威胁库信息。因为威胁库与防火墙集成,可让您在防火墙的上下文中 直接查看有关威胁签名的详细信息,或者在新的浏览器窗口中为防火墙记录的威胁启动威胁库 搜索。

👔 如果签名已禁用,则签名 UTID 可能会重新用于新签名。

查看内容更新发行说明,了解新签名和禁用签名相关的通知。签名在以下情况下可能 被禁用:签名检测到的活动由于攻击者的攻击而停用,签名产生了重大的误报,或是 签名与其他类似签名合并为单个签名(签名优化)。

STEP 1 确认防火墙已连接到威胁库。

选择 Device(设备) > Setup(设置) > Management(管理)并编辑 Logging and Reporting(日志记录和报告)设置为 Enable Threat Vault Access(启用威胁库访问)。默认情况下启用威胁库访问。

- STEP 2 查找防火墙检测到的威胁的威胁 ID。
 - 要查看防火墙根据威胁签名检测到的每个威胁事件,请选择 Monitor(监控) > Logs(日志) > Threat(威胁)。可以在 ID 列中找到威胁条目的 ID,或选择日志条目以查看日志详细信息,包括威胁 ID。
 - 要查看网络上最高威胁的概述,请选择 ACC > Threat Activity(威胁活动),并查看"威胁活动"小部件。ID 列显示每个已显示威胁的威胁 ID。
 - 要查看可将其配置为威胁例外的威胁的详细信息(即,防火墙执行的威胁与为威胁签名定义的默认操作不同),请选择 Objects(对象) > Security Profiles(安全配置文件) > Anti-Spyware/Vulnerability Protection(防间谍软件/漏洞防护)。Add(添加)或修改配置文件,然后单击 Exceptions(异常)选项卡来查看已配置的异常。如果没有配置异常,可筛选威胁签名,或选择 Show all signatures(显示所有签名)。

- STEP 3 | 悬停在 Threat Name (威胁名称)或威胁 ID 上打开下拉列表, 然后单击 Exception (异常) 查看威胁详细信息以及如何配置防火墙以执行威胁。
 - 例如,进一步了解有关 ACC 的最高威胁:

•							-				
				Threat Deta	ils						
				Name D ID 10 Description T	GA Domain 09000001 (View in Threat \ his signature detected DGA	/ault) Domain					
				Severity CVE Bugtraq ID Vendor ID Beference	нісн						
THREAT NAME	ID	SEVERITY	THR	Severity CVE Bugtraq ID Vendor ID Reference	HIGH					Oitema	
THREAT NAME Grayware:agafurretor.com	ID Q Global Find	SEVERITY	THR	Severity CVE Bugtraq ID Vendor ID Reference	нын		Q(0 items) -	\rightarrow
THREAT NAME Grayware:agafurretor.com DGA.ndvdm2ywv859.com	ID Q Global Find Value	SEVERITY	THR	Severity CVE Bugtraq ID Vendor ID Reference C EXEMPT PROFILES	HIGH 1 if USED IN CURRENT RULE	tem) → X SECURITY		EXEMPT IP A	DDRESSES	0 items) -	\rightarrow
THREAT NAME Grayware:agafurretor.com DGA:n4vdm2ywv859.com Parkeddvaws.com	ID Q Global Find Value (1) Exception	SEVERITY > igh fromational	THR	Severity CVE Bugtraq ID Vendor ID Reference EXEMPT PROFILES default-1	HIGH 1 if USED IN CURRENT RULE	$\overline{sem} \rightarrow X$		EXEMPT IP A	DDRESSES	0 items) -	\rightarrow
THREAT NAME Grayware:agafurretor.com DGA:n4vdm2ywv859.com Parkedivaws.com Grayware:ofhappinyer.com DGA:u987eseev7.f.com	D Global Find Value Exception 109000001	SEVERITY w ign formational cow	THR	Severity CVE Bugtraq ID Vendor ID Reference Q EXEMPT EXCENTLES default-1 (shared)	HIGH 1 it USED IN CURRENT RULE	tem) → X SECURITY		EXEMPT IP A	DDRESSES	0 items) -	\rightarrow
THREAT NAME Grayware:agafurretor.com DGA:n4vdm2ywv859.com Parkedivaws.com Grayware:ofhappinyer.com DGA:yu98kczesx7f.com DGA:vufiswk/bilkik.com	1D Q. Global Find ID Value (1) Exception 10902002 10900001	SEVERITY w igh formational forw fligh black	THR	Severity CVE Bugtraq ID Vendor ID Reference C EXEMPT PROFILES (shared)	HIGH 1 in USED IN CURRENT RULE	tem) → X SECURITY		EXEMPT IP A	DDRESSES	0 items) -	\rightarrow
THREAT NAME Grayware:agafurretor.com DGA:n4vdm2ywv859.com Parkedivaws.com Grayware:ofhappinyer.com DGA:vglgywk9bjgik.com DGA:vdjgywk9bjgik.com	ID Q. Global Find Walue D. Exception 10900001 10900001 10900001	SEVERITY w ign formational hign hign	THR	Severity CVE Bugtraq ID Vendor ID Reference EXEMPT PROFILES default-1 (shared)	HIGH 1 II USED IN CURRENT RULE	security		EXEMPT IP A	DDRESSES	0 items) •	\rightarrow
THREAT NAME Grayware:agafurretor.com DGA:n4vdm2ywv859.com Parkedivaws.com Grayware:ofhappinyer.com DGA:vdjpvk9bjgik.com Parked:foxdcg.com Grayware:grajzoah.com	ID Q. Global Find Walue () Exception 109010002 10900001 109010002	SEVERITY set formational mov high high informational org	THR	Severity CVE Bugtraq ID Vendor ID Reference C EXEMPT PROFILES default-1 (shared)	HIGH 1 it USED IN CURRENT RULE	tem) → X SECURITY		EXEMPT IP A	DDRESSES	0 items) -	\rightarrow
THREAT NAME Grayware:agafurretor.com DGA:n4vdm2ywv859.com Parkedivaws.com Grayware:ofhappinyer.com DGA:vu98czecsx7f.com DGA:vu9kgzcesx7f.com DGA:vu9kgzcom Parked:foxdcg.com DGA:vu6yt.izmktqe1.com	ID Q. Global Find Value () Exception 10900001 109000001 109010002 109010002 109000001	SEVERITY w jgn formational hign hign informational low high	THR	Severity CVE Bugtraq ID Vendor ID Reference C EXEMPT PROFILES default-1 (shared)	HIGH 1 H USED IN CURRENT RULE	security		EXEMPT IP A	DDRESSES	0 items) -	\rightarrow

STEP 4 查看威胁的最新 Threat Details(威胁详细信息),并根据威胁 ID 启动威胁库搜索。

- 显示的威胁详细信息包括威胁的最新威胁库信息、可用于进一步了解威胁的资源以及与威胁 相关联的 CVE。
- 选择 View in Threat Vault (在威胁库中查看)以在新窗口中打开威胁库搜索,并查找 Palo Alto Networks 威胁数据库具有的针对该威胁签名的最新信息。

STEP 5| 检查是否已将威胁签名配置为安全策略的异常。

- 如果 Used in current security rule (在当前安全规则中使用)列已清除,防火墙将根据建议的默认签名操作(例如,阻止或警报)实施该威胁。
- 在 Used in current security rule(在当前安全规则中使用)列中任何位置使用的复选标记均 表示安全策略规则已配置为基于相关联的 Exempt Profiles(免除配置文件)设置对威胁执行 非默认操作(例如,允许)。



Q当安全策略规则已配置威胁异常时 Used in security rule column (在当前安全规则中使用)才不会指示安全策略规则是否已启用。选择 Policies (策略) > Security (安全),以检查是否启用指定的安全策略规则。

STEP 6 Add (添加) IP 地址, 在其上筛选威胁异常或查看现有 Exempt IP Addresses (免除 IP 地址)。

仅有当关联的会话具有匹配的源 IP 地址或目标 IP 地址时,才配置免除 IP 地址来执行威胁异常;对于所有其他会话,将基于默认签名操作来执行威胁。

根据威胁类别创建自定义报告

在何处可以使用?

- NGFW (Managed by PAN-OS or Panorama)
- VM-SERIES
- CN-Series

需要提供什么?

高级威胁防护(用于增强功能支持)或
 威胁防护许可证

您可以在防火墙上创自定义报告,以根据您想要检索和分析的属性或关键信息生成(按需)或安排(每晚)报告。

根据威胁类别创建自定义报告,以接收防火墙检测到的特定威胁类型相关的信息。

- 1. 选择 Monitor(监控) > Manage Custom(管理自定义)报告以添加新的自定义报告或 修改现有报告。
- 选择 Database (数据库)作为自定义报告的来源;在这种情况下,从两种类型的数据库 源(摘要数据库和详细日志)中选择 Threat (威胁)。精简摘要数据库数据,以便在生 成报告时获取更快的响应时间。详细日志需要更长的生成时间,但为每个日志条目提供一 个逐项和完整的数据集。
- 3. 在查询构建器中, 添加带有属性 Threat Category (威胁类别)的报告筛选器, 然后 在"值"字段中, 根据您的报告选择一个威胁类别。
- 4. 要测试新报告设置,请选择 Run Now(立即运行)。
- 5. 单击 OK (确定) 以保存报告。